

TAZMIA DE LA ISLA DE TENERIFE EN 1552

P O R

FRANCISCA MORENO FUENTES

INTRODUCCION DE

LEOPOLDO DE LA ROSA

En el año 1512 la isla de Tenerife, poco poblada aún y buena productora de cereales, en los años en que las condiciones meteorológicas le eran favorables, consiguió de los Reyes autorización a favor de los cosecheros para exportar un tercio de sus productos, condicionada a que los habitantes de la isla quedasen suficientemente abastecidos. Esta lógica restricción enfrentaba las apetencias de los cultivadores, que aspiraban a conseguir mejores precios para sus granos si los sacaban para venderlos donde había más escasez, con el interés de los restantes habitantes de la isla.

De aquí que, salvo cuando la abundancia era notoria o, por el contrario, las cosechas habían sido muy escasas, el Cabildo se viese obligado, antes de autorizar la salida de cereales, a hacer la *tazmia* o *cala y cata* de la isla, para conocer la existencia de grano y el número de sus habitantes.

Debieron hacerse muchas, pero hasta nosotros y entre la documentación que conserva el Ayuntamiento de La Laguna, procedente de los fondos del antiguo Cabildo de la isla, son muy pocas. La de fecha más antigua es la levantada en octubre de 1552, con motivo de la petición de un representante del Cabildo de Gran Canaria de sacar 5.000 fanegas de trigo, 1.500 de cebada y 300 de centeno, para el pósito de aquella isla, que ahora ha transcrito la archivera de

aquella Corporación municipal, licenciada Francisca Moreno Fuentes.

Este documento, por su fecha y por la indicada razón de ser la *tazmía* más antigua de las conocidas, tiene notoria importancia para la historia de Tenerife, circunstancias a las que habrá que añadir que, por ahora al menos, no disponemos de otros fondos de la misma época que puedan suplir los datos que ésta proporciona.

Pero es necesario hacer una advertencia. La *tazmía* de 1552, a pesar de que dice serlo de la isla de Tenerife, no responde exactamente a su pretensión, ya que quedaron fuera de sus cálculos amplias zonas de la misma que vamos a señalar, las que, si bien poco pobladas, sí lo estaban en mayor o menor número, como lo prueban otros documentos que mencionaremos.

Tenerife, finalizada la conquista, comenzó a repoblarse por las zonas orientadas al Norte, en las que el clima, la abundancia de agua, la influencia de los vientos alisios, al chocar con la cadena de montañas que las delimitan, hacen más frecuentes las lluvias o al menos hay en ellas un ambiente húmedo que favorece los cultivos. En el 1552 y aún bastante después, los núcleos poblados se extendían desde la capital de la isla, San Cristóbal de La Laguna, en dirección Noroeste, hasta Buenavista y se situaban en las zonas bajas y medianías. En dirección contraria, se hallaba Santa Cruz, puerto de la capital y hacia el Sur el lugar de Candelaria, que se había poblado especialmente debido al culto que en él se daba a la famosa imagen de Nuestra Señora de dicha advocación, mientras en notoria menor proporción lo estaban los otros dos núcleos del valle de Güímar, los que forman hoy los ricos municipios de Arafo y Güímar.

Más hacia el Sur de la isla o sea las tierras que formaron los reinos indígenas de Abona y Adexe, la población era escasa y diseminada y a ellos no abarcó la *tazmía*.

Tampoco parece haberse hecho la *cala y cata*, al menos no se mencionan, ni en Taganana, una de las primeras zonas en las que el conquistador y primer Adelantado de Canarias hizo repartimientos, con el fin de destinar sus tierras al cultivo de la caña dulce y a establecer en ellas un ingenio azucarero, ni en los valles de Salazar e Ibaute y el resto de las tierras inmediatas a Santa Cruz, salvo que los que las habitaban fuesen incluidos en los de este puerto.

Estas omisiones han de tenerse en cuenta para hacer el cálculo

aproximado de la población real de la isla en 1552, que tenía que ser algo superior a la que resulta de la tazmía, aun cuando la diferencia no fuera importante.

Seis años después, en 1558, el gobernador de Tenerife, para cumplir órdenes del Consejo, tuvo que hacer información testifical sobre la distancia a que estaba de la ciudad la comarca de Adexe y de como estaba poblada, ante la pretensión de Pedro de Ponte de obtener su señorío. Uno de los deponentes, Juan de Bonilla, guanche, casado con descendiente del último rey de Adexe, declaró que era «tierra despoblada, si no es alguna cueva o choza donde mora alguien y tiene su ganado cabruno u ovejuno... que tendrá hasta quince o veinte vecinos». En términos análogos se expresan Juan de Regla, nieto del citado mencey de aquel bando y otros seis testigos más, que afirman que en dicho término «viven quince o veinte vecinos y que no están juntos a manera de pueblo, sino tendidos y apartados unos de otros». En cuanto a los cultivos declaran que «es tierra de arenales e muy seca e nunca an visto ni an sabido que en las dichas tierras se pudiera sacar ningún fruto de trigo, cebada ni senteno y otra semilla» y que lo que «llaman el río de Adexe es el barranco por donde sólo corre el agua cuando llueve». Salvan de esta pintura de despoblado, aridez y sequía la hacienda de los Ponte ¹.

Poco después, el Cabildo de la Isla se dirigió al Rey en solicitud de que se crearan dos beneficios eclesiásticos más de los que había, uno en Adexe y el otro en Abona, y basaban su petición en que en cada uno de ellos el número de vecinos pasaba de 100. El Rey, por cédula fechada en Toledo, el 3 de abril de 1560, dirigida al obispo de Canarias, don Diego de Deza, le ordenaba que accediera a aquella pretensión ².

Esta afirmación del Cabildo era exagerada, intencionadamente, ya que al siguiente año, 1561, en otra tazmía, que publicó Núñez de la Peña ³ y en la que están incluidos los lugares de Abona y Adexe, el número de personas computadas en los mismos es de 397 y 310, respectivamente, y el de vecinos de 74 y 36. También esta tazmía

¹ Arch. Ml. de La Laguna, S-I, R-VI, 5.

² AM. La Laguna, S-I, R-VI, 25.

³ J NÚÑEZ DE LA PEÑA, *Conquista y antigüedades de las Islas de la Gran Canaria*, Madrid, 1676, pág. 490.

resultados de la tazmía de 1561 Núñez de la Peña, sólo se hicieron constar los totales. Las relaciones de casas, vecinos y cereales no se conservan.

Debe advertirse que la licenciada Moreno, al hacer la transcripción de la tazmía de 1552, ha tenido que rectificar algunas de las sumas que aparecen en la misma, que no eran correctas y aun así puede quedar alguna duda, al no computarse en el documento a pocos, no muchos, de los vecinos que relaciona.

En el lugar del Realejo de Taoro están comprendidos los que más adelante se llamarían Realejo de Arriba y Realejo de Abajo y, quien sabe, si San Juan de la Rambla, o si en La Orotava, además de su Puerto, lo estaba aquel lugar e Icod el Alto. En Sentejo, sin duda comprendían los que luego se llamarían La Matanza y La Victoria.

La autora ha separado de la tazmía hecha en San Pedro de Daute los distintos núcleos vecinales de aquella comarca, que la misma también separa: Garachico, Los Silos (en que hoy están incluidos el Heredamiento de Daute, Las Tierras de los Trigos —hoy en singular, La Tierra del Trigo— y El Esparragal), y en Buenavista, cuyo municipio comprende hoy La Fuente de Juan Méndez, El Palmar, El Carrizal y Masca. El que llama solamente «El Valle», no cabe dudar que se refiere al Valle de Santiago, así denominado en los albalás de repartimiento, entre ellos en los hechos a favor del único vecino que figura viviendo en el mismo, Juan Cabeza, natural de Casas de la Reina o, como hoy se le llama, Casas de Reina, en la provincia de Badajoz.

El anterior cuadro creemos que es suficientemente significativo de cómo se fueron repoblando los distintos lugares del Norte de la isla. Llama la atención el escaso número de habitantes de Tegueste y Tejina, zonas agrícolas importantes, que unidos alcanzaban 169 y aún más los que habitaban en Güímar y Arafo, que sólo llegaban a 75.

Es también de notar que a pesar de que ya entonces el desarrollo de Garachico, en detrimento del primer poblado del reino de Daute, San Pedro, era notorio, aún sigue incluyéndose toda la comarca bajo el nombre de la primitiva parroquia, San Pedro de Daute.

Naturalmente, debido a la finalidad limitada de la tazmía en cuanto a los productos agrícolas que comprendía, este documento no re-

fleja otros de mayor valor económico, como la caña dulce y la vid; ni las explotaciones de la madera, la pez, ni la ganadería, pero sí creemos que, con aproximación, puede deducirse, sumando las existencias de trigo, cebada y centeno, la cosecha habida en el anterior año agrícola.

Referencias a ingenios azucareros, sólo hay la cita, en El Realejo de Taoro, de la casa de Diego de Ospedal (Cospedal), «mayordomo del ingenio de este lugar», o sea del que había pertenecido al primer Adelantado. En la misma se dice que vivían 50 personas, en las que hay que suponer que se contaban los que trabajaban en el trapiche y tenía 400 fanegas de trigo y 12 de cebada.

Pero el más importante era en aquel momento, sin duda, el de Pedro de Ponte, en Garachico, en cuya casa vivían 137 personas y tenía 800 fanegas de trigo.

En el Heredamiento de Daute vivía Bento González, hijo de Gonzalo Yanes de Daute, que fue primero arrendador, luego censatario y, por último, dueño del ingenio azucarero que en esta comarca había levantado don Alonso Fernández de Lugo, y Catalina de Setién, viuda de un hermano de Bento, el tristemente famoso Gaspar da Silda, ejecutado al llegar al Nuevo Mundo por sus incalificables fechorías⁴. A ambos y otros herederos de Gonzalo Yanes debía aún pertenecer aquella explotación, que luego pasaría a otras familias, para terminar en la de Franchi, que eran sus propietarios a fines del siglo XVIII y en cuya casa pasarían unos días los caballeros de la famosa tertulia de Nava y donde Viera y Clavijo gestó la «Gaceta de Daute» y se convirtió, por obra y gracia de un ingenioso trabajador del trapiche, en «Barón de Pun».

En Daute, concretamente en el puerto de Garachico, vivían en 1552, además de los Ponte, hijos del genovés Cristóbal de Ponte, otros de la misma procedencia, como Fabián Viña, hijo del conquistador Mateo Viña, los Casanova, los De la Nuez (de la Noce), todos ellos importantes mercaderes, como también los Jorba, catalanes, el regidor Juan Benítez y otros poderosos vecinos.

En la ciudad de San Cristóbal de La Laguna destaca la casa de Juan de Anchieta, padre del que había de ser el Apóstol del Brasil

⁴ A. CIORANESCU, *La aventura americana de los hermanos Silva*, en «Anuario de Estudios Atlánticos», núm. 18, año 1972, págs. 277-308.

José de Anchieta. Vivía en la Plaza Mayor, la hoy llamada del Adelantado, había ejercido el oficio de escribano, que ya en el 1552 había «renunciado»; en su casa figuran 20 personas y tenía 247 fanegas de trigo.

Otros escribanos, como Francisco de Rojas, Juan del Castillo y Luis Méndez, tenían no escasa cantidad de cereales, como el doctor Juan Fiesco, único médico que figura, y varios abogados, licenciados, se les dice.

Estas eran las profesiones más lucrativas y, seguramente, cobraban parte o el todo de sus honorarios en especie.

Al lado de éstos se cuentan ricos propietarios y mercaderes, así como algunos otros, como un pescador, Manuel Díaz, que debía alternar su oficio con el comercio de cereales, pues tenía 100 fanegas de trigo y 20 de cebada, y no era sólo este caso, sino que también aparecen artesanos, como zapateros, carpinteros, etc., con cantidades no despreciables de cereales, que indica, de una parte, posiblemente, que también negociaban con estos productos y de otra que su posición era relativamente desahogada.

El investigador puede seguir con la lectura de la tazmía, con cierta seguridad, el número de personas que ejercían profesiones u oficios. Ya nos hemos referido a médicos, abogados y escribanos. Entre estos últimos habría que añadir a Juan López de Azoca, que no figura como tal, pero que lo era y dio fe de la tazmía. El gobernador de la isla, regidores, jurados, etc., carpinteros, pescadores, curtidores, herreros, taberneros, palomeros, aserradores, guanteros, cereros, sastres, cerrajeros, esparteros, curtidores, zapateros, espaderos, barberos, picheleros, laneros, albarderos, cajeros, caldereros, carreteros, violeros, tundidores, almocrebes, pedreros, tejeros, hortelanos, albañiles, etc.

Igualmente cita, aun cuando pensamos que de forma incompleta, negros, prietos y moriscos, que vivían en la isla. También la procedencia de algunos vecinos: portugueses, majoreros, etc. La mención de «guanche» o «natural» aparece en contados casos: en la ciudad sólo en una y precisamente con una redacción tan defectuosa que se lee, después de citar dos nombres, «guanche portugués», claro es que uno de los dos era guanche y el otro portugués. En Candelaria, para distinguir a dos homónimos, de nombre Rodrigo Hernández, al

uno se le añade, «natural de esta isla» y al otro «canario». Pero es seguro que en este lugar y en aquel momento habitaban otros hijos de guanches.

Es de notar que en San Cristóbal de La Laguna no se cita la casa del Adelantado, con seguridad entonces cerrada, y su titular de tiempo fuera de la isla.

Anteponiendo el «don» a algún nombre de mujer sólo aparecen tres: doña Mencía Espínola, doña Isabel de Lugo y una doña Gregoria, que, sin duda, lo era doña Gregoria de Fonseca, casada con el Infante don Juan Carlos, hijo de Bey de Túnez. Doña Gregoria era hija del sobrino de la primera mujer del conquistador Fernández de Lugo Andrés Suárez Gallinato, regidor de Tenerife.

Cuando se hizo esta *tazmía* la mayoría de las calles de La Laguna aún no tenían nombre; se les llama por el de alguno de los vecinos más conocidos que las habitaban. Como excepción cabe citar la Plaza Mayor, que pronto perdió su nombre para convertirse en Plaza del Adelantado; la Calle Real, luego y hasta hoy conocida por la de San Agustín, por el convento de esta Orden situado en la misma y la de Santo Domingo, por hallarse en ella la iglesia y residencia de predicadores.

La luego llamada y que aún se le conoce, aunque no sea su nombre oficial, por calle de la Carrera, parece ser la formada por dos trozos que en la *tazmía* se denominan «La calle que empieza dende la casa de Alonso de Llerena hasta la cárcel», en la que aparece viviendo el gobernador de la isla, y «Esta misma calle dende la casa del Licenciado Pereyra hasta la plaza de Arriba».

La que se le denomina «Calle dende San Cristóbal por donde mora Luis Méndez hasta la Villa de Arriba, con sus barrios», corresponde a la que luego se llamó de los Mesones, mas tarde de los Herradores, con el que aún se le conoce, pero en la que incluirían «sus barrios» en sentido amplio, o sea las casas, diseminadas o agrupadas, cercanas a la misma vía.

Como puede verse, en dicha calle vivían entonces dos mesoneros, los únicos que se citan en la ciudad, motivo sin duda del nombre que tomara. También se hallaban dos herreros, pero de este oficio también los había en otras calles. Seguramente el haberse con el tiempo concentrado en ella herradores, terminaría por darle su nombre.

«El barrio de Nuestra Señora de la Concepción para arriba», debía comprender a los que habitaban desde esta parroquia hacia la laguna, de una parte, y de otra hasta El Rodeo. Después de nombrar la calle Real, cita «la que atraviesa desde las casas de Francisco de Lugo hasta los espitales del Espíritu Santo, con las encruzeras», o sea las transversales, más o menos, es difícil de precisar, desde la plaza de los Remedios hacia el camino que conducía a la entonces llamada Montaña del Obispo, hoy de Las Mercedes.

Hace luego el recuento de la «Calle del tejar de Moreno que va a salir a San Sebastián», la que no parece dudoso que se trata de la que luego tomó el nombre de Fagundo y ahora llamada de Cabrera Pinto. Pero, con seguridad, no se limitaba tampoco a esta sola calle, en la que no cabe pensar que, por pequeñas que fueran las casas, llegasen a 151. Como ocurría con la de los Herradores, también debía comprender las viviendas cercanas a la misma.

En aquella época aún no se habían concentrado los personajes ricos e importantes en torno a la Plaza Mayor, las calles de San Agustín y La Carrera y la Plaza de los Remedios, como ocurriría más tarde. Por ejemplo, don Hernando de Castilla, descendiente directo de don Pedro el Cruel, vivía en el barrio de la Concepción, en el que asimismo figuran dos viviendas de miembros de la familia Maya, que daría su nombre a la calle que aún lo lleva. También tenían en el mismo sus casas los licenciados Bello y Pacho.

En las de Santo Domingo y Real tenían sus viviendas descendientes de los poderosos mercaderes genoveses que se establecieron en las islas a raíz de su conquista, como los Justiniano, los Riverol, Mar, Usodemar, etc., y otras destacadas personas de aquella sociedad aún incipiente, como doña Isabel de Lugo, ya citada, casada con el regidor Lorenzo de Palenzuela, los Solórzano del Hoyo, los Jové o Jovel, los Coronado, los De las Cuevas; mientras en la «del tejar de Moreno a San Sebastián» vivían, entre otros, Gonzalo Fernández de Ocampo, Alonso Vázquez de Nava y el regidor Antón Fonte, personajes ricos e influyentes.

En casos a las personas, poniéndole o no el apellido, se le da el apodo con el que eran conocidas y por la prisa con que se redactó y el irregular uso de mayúsculas y puntuación, hace que haya nom-

bre, como «Verdugo», que no puede precisarse si corresponde a apellido o a profesión.

Si en San Cristóbal de La Laguna se hace la *tazmía* por calles o al menos por barrios, en el resto de la isla raramente se indican donde vivían los vecinos. Tanto en Acentejo, como en La Orotava, en el Realejo de Taoro o en Icod, se limita quien la hizo a relacionarlos y consignar el número de personas y la cantidad de cereal que tenían. Las excepciones son muy escasas.

Si la *tazmía* en casi la totalidad de los núcleos de población se hizo después del 21 de octubre de 1552, cuando el mayordomo del Cabildo de Gran Canaria Hernando de Aguilar, tenía ya adquirido el cereal y solicitaba el permiso para sacarlo, la *cala y cata* en Icod y en San Pedro de Daute es anterior, seguramente se ordenó así que aquél llegó a Tenerife con la pretensión de adquirir el grano. La de Garachico se hizo el 14 de octubre, la de El Palmar el 15, la de la Fuente de Juan Méndez el 16, la de Las Tierras de los Trigos el 17 y el mismo día la de Icod de los Vinos.

Las *tazmías* se hacían en presencia de el alcalde mayor, de uno o dos regidores, y daba fe un escribano. En el expediente de ésta la autora del trabajo transcribe la carta-orden del escribano del Concejo Juan López de Azoca al regidor Lope de Mesa para que la hiciera en «todo el reino de Guímar».

Al investigador brinda la licenciada Moreno un documento de notorio valor del que pueden extraerse preciosos datos estadísticos del momento en que se redactó. La autora ha conservado la ortografía usada en el mismo, variable según quien redactó la *cala y cata* en cada lugar. Sólo ha regularizado el uso de mayúsculas y minúsculas y la puntuación y ha sustituido la numeración romana, usada en casos, por la árabe. También ha mantenido el orden con el que figuran los lugares censados en el expediente, catalogado en el Archivo Municipal de La Laguna, S-I, E-XIII, 4.

El expediente se inicia con una petición de Hernando de Aguilar, mayordomo de la isla de Gran Canaria, en nombre de la misma, en la que dice que ha comprado en esta de Tenerife 5.000 hanegas de trigo, 1.500 de cebada y 300 de centeno, para el Pósito, y solicita licencia para sacarlas de esta isla. El Cabildo conoció la solicitud el

21 de octubre de 1552 y al siguiente día se comenzó a hacerse la «cala y cata», en la ciudad capital, por los regidores Alonso de Llerena y Pedro de Ponte, ante el escribano público y del Concejo Juan López de Azoca «e para ello llevaron a Diego Luys e a Juan Rodríguez, medidor del Concejo».

TAZMÍA DE LA CIUDAD

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|--|---|------------------|--------|
| <i>La calle de la plaza mayor, dende la esquina de Ysabel Núñez hasta la casa de la Quintera</i> | | | |
| 3 | Ysabel Núñez, ella e su marido e una negra pobre, que son tres, y cinco hanegas de trigo en casa de la guintera (sic) e otros quatro, en el granel de Diego González de la Canda a la calle de Juan Núñez | | |
| 1 | Francisco Denis, su persona e cinco hanegas de trigo en casa de Mendo Afonso, del granel de Mendo Afonso | | |
| 5 | Las beatas de San Miguel | 6 | |
| 7 | Tristán Rodríguez e Ysabel Díaz | 8 | |
| 6 | La mujer de Pedro de Cáceres | | |
| 6 | Pedro Martín, suegro de Hernando Alonso e su hija | 15 | |
| 4 | Hernando Alonso, carnicero | 36 | |
| 1 | Juan Martín Margales, su persona | | |
| 2 | Mendo Afonso, trigo suyo e de Gonzalo Váez de Acentejo e de Pedro Martín e de Francisco Denis e otros | 90 | |
| 8 | Francisco de Alçola, trigo, veinte hanegas suyas e quatro ajenas | 24 | |
| 1 | Juan Yáñez del Barranco | | |
| 13 | Juan López de Açoca | 50 | |
| 6 | Isabel de Requena e su gente | | |
| 8 | Benito Gómez | 18 | |
| 8 | Cristóbal Gómez | 20 | |
| 20 | Juan de Anchieta | 247 | |
| 3 | Blanca Díaz | | |
| 12 | Diego Xuárez, trigo 18 fanegas en su casa y en casa de Pedro Arias doce | 18 | |
| 12 | La Quintera, trigo de Gonzalo Hernández quarenta e quatro hanegas. Ase de ver el granel grande, ay 450 hanegas | 494 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 4 | Ginés Gómez, trigo en casa de Alonso Hernández, yerno del . ? y en su casa tres hanegas | 3 | |
| | <i>La calle de Santo Domingo, dende la casa de Juan Núñez a la plaça</i> | | |
| 7 | En casa de Juan Núñez, difunto | 12 | |
| 7 | Juan Núñez el moço | | |
| 2 | Ximón Núñez | | |
| 5 | Lorenço Alvarez | | |
| 5 | Baltasar Lorenzo, trabajador | | |
| 4 | Domingos Pérez | 2 | |
| 7 | Gonzalo González, carpintero | | |
| 4 | Manuel Díaz, pescador | 100 | 20 |
| 6 | Gonzalo Rodríguez, trigo en casa de Leonor Xuárez | | |
| 8 | Jorge Díaz | | |
| 3 | Juan Pérez | | |
| 4 | Pedro Justiniano | 30 | |
| 3 | Julio de Mar | | |
| 2 | Diego Gonzales e su hermano | | |
| 7 | Rodrigo Martín, trigo un cahiz en el Rosario | 12 | |
| 2 | Alvariáñez e su madre | | |
| 2 | Gonzalo Alvarez | | |
| 3 | Pedriáñez | | |
| 4 | Marcos Pérez, trigo en el granel de Gonzalo Rodríguez y de Juan Çapata | | |
| 4 | la de Juan Pérez | 2 | |
| 6 | Diego Semido, trigo en el granel de Gonzalo Rodríguez | | |
| 3 | Gonzalo Texera | | |
| 8 | Juan Váez de Villareal e su yerno | | |
| 7 | Antón Fonte | | |
| 4 | Francisco Velázquez | | |
| 8 | el Licenciado Mansilla | 2 | |
| 7 | Leonor Xuárez, trigo en su granel de Gonzalo Rodríguez e Diego Semido, Marcos Pérez e Manuel Díaz | 124 | |
| 2 | Alonso de G. ... (ilegible) | | |
| 4 | María Ximénez | | |
| 4 | Andrés de Baldés, véase el trigo | | |
| 3 | Cristóbal Gómez | | |
| 1 | Alvariáñez, pescador | | |
| 3 | Pedro de Vergara, prieto | | |
| 5 | Juana González | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|---|---|---------------------|--------|
| 5 | Domingos Rodríguez | 3 | |
| 16 | Francisco de Lugo | 50 | |
| | Francisco Benítez de Lugo | | |
| 6 | Luysa de Riverol | 16 | |
| 11 | Tristán d'Emerando | 70 | 80 |
| 5 | Hernán Guerra de Usagre | 30 | |
| 10 | Catalina Rodríguez y Elena Sánchez | | |
| 5 | Martín de Medina | | |
| 8 | Esteban Justiniano | | |
| 7 | Antón Usodemar | 9 | |
| 4 | Bastían Viera | | |
| 1 | Juana de Arguijo | | |
| 2 | María Alvarez e su hijo | | |
| 3 | Bastían Merino, trigo ase de ver | | |
| 3 | Francisco López | | |
| 10 | Diego Hernández | 110 | |
| 6 | Francisco Merino | 5 | |
| 3 | Ana de Vergara | 5 | |
| 6 | Diego Verdugo | | |
| 1 | Pedro Xuárez | | |
| 1 | Esteban Afonso | | |
| 4 | Catalina de Palos | | |
| 3 | María Hernández | | |
| 3 | María de Betancor e Alonso Hernández, su marido | | |
| 3 | Jorge González | | |
| 4 | Antonio Martín, ase de ver en casa de su suegro | | |
| 5 | Antonio González, trigo ya se ha visto | | |
| 5 | Bastían Núñez, dos cahices de trigo en el granel de Diego Hernández, morisco, e Diego Verdugo, maxorero | 48 | |
| 6 | Bartolomé Cabrera | | |
| 2 | Juan Rodríguez Verdugo e su mujer | | |
| 1 | Adán Hernández | 8 | |
| 5 | Gonzalo Yáñez | | |
| 7 | Beatriz de Sosa | | |
| 4 | Francisco Xuárez | | |
| 3 | Juan Martín | | |
| <i>La calle dende San Cristóbal por donde mora Luys Méndez hasta la villa de Arri- ba con sus barrios</i> | | | |
| 9 | Luys González | | |
| 2 | Juan Leal | | |
| 9 | Juan González | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 4 | Brígida Pérez | | |
| 4 | Diego Díaz | | |
| 4 | Agueda Gómez | | |
| 4 | Rodrigo Alvarez | | |
| 3 | Ynés Díaz e Pedro Francisco su marido | | |
| 10 | Ximón Pérez | | |
| 2 | Gaspar Márquez | 15 | |
| 4 | Blas Pérez | | |
| 4 | Pedriánez | | |
| 8 | Luys de Aday | 2 | |
| 4 | Francisco Hernández | | |
| 5 | Bartolomé López | | |
| 1 | Juana de Nobledo | | |
| 5 | Pedro ... | 6 | |
| 5 | Antón García | | |
| 3 | Antonio González | 20 | |
| 5 | Juan Gómez, morisco | 15 | |
| 20 | Luys Méndez, escribano público | 250 | 150 |
| 1 | la Barbadilla | | |
| 12 | doña Mençia Espíndola | | |
| 4 | Martín Váez | 7 | |
| 20 | Francisco de Rojas, escribano público | 230 | 80 |
| 5 | Ysabel d'Evora | | |
| 14 | Juan Ortiz | | |
| 2 | Diego de Aday | | |
| 4 | Amador Lorenzo | | |
| 7 | Ynés Melián | | |
| 4 | María Riço, cebada en casa de Alonso de Llerena | 5 | |
| 4 | Cristóval Ruyz | | |
| 3 | Pero Hernández de Alamego | | |
| 6 | Alvaro González | | |
| 7 | Roque Martín | | |
| 9 | Duarte Hernández | | |
| 5 | la madre de los pescadores | | |
| 1 | María Hernández | | |
| 5 | Antón Martín, carpintero | 14 | |
| 7 | Hernando Pérez | | |
| 4 | Juan, barbero | | |
| 20 | Pero Riço | | |
| 3 | Malgarida Lorenzo | | |
| 1 | Malgarida Martín | | |
| 5 | Afonso Blas | 2 | |
| 7 | Pedro González | | |
| 5 | Juan Martín Millano | | |
| 4 | Ana Beça | | |
| 8 | Blas Pérez | | |
| 4 | Alonso Martín | 8 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 4 | Juan Alonso, trigo en casa de Pedro Martín | | |
| 6 | Juan Fernández | | |
| 3 | Pedro Núñez | | |
| 3 | Pedro Hernández | | |
| 8 | Gonzalo Martín de la Çarça, trigo en el granel de Pedro Martín | | |
| 2 | Francisco Pérez, trigo en el granel de Juan Pacho | | |
| 7 | Gonzalo de Fleitas | | |
| 3 | Pedro Martín de la Barquilla, trigo en su casa | 80 | 20 |
| 5 | la mujer de Sebastián Blanco | | |
| 6 | Juan González Castellano, trigo suyo e ageno | 80 | |
| 9 | Diego Hernández, maxorero | | |
| 12 | Esteban Hernández, trigo ase de ver | 200 | |
| 15 | Lorenço Martín Millano, trigo suyo e de sus hijos | 36 | 8 |
| 4 | Rodrigo Cañizales | 6 | |
| 10 | Jorge Rodríguez, curtidor | | |
| 1 | Catalina Cabeça de Baca | | |
| 3 | Ynés del Castillo | | |
| | En los granellos de Cañizales | 350 | 180 |
| 2 | Domingo Alvarez, trigo en el granel Mel- chor Alvarez, en casa de Gonzalo Pé- rez, de la Perera, otro cahiz, en casa de Gonzalo Yanes Riço quince hanegas | | |
| 3 | Domingos Pérez Bolsa de Azero | 116 | |
| 4 | Gonzalo Hernández, trigo seis hanegas en su casa y en casa de Alonso Milán otro tanto | 6 | |
| 9 | Pedro Martín, herrero | | |
| 3 | Margarida de Jerez | | |
| 2 | Alonso Blanco | | |
| 11 | Pedro González, herrero | | |
| 4 | Bastían Borges | | |
| 6 | Alonso Milán | 100 | 70 |
| 6 | Juan Soler, trigo dos cahices | 24 | |
| 22 | Pedro Soler | 5 | |
| 11 | el Bachiller Ramos, trigo en casa de Milán | | |
| 30 | Juan Pérez d'Emerando | 450 | 600 |
| 4 | Francisco González, trigo en casa de Blas Rodríguez | | |
| 2 | Ynés Díaz | | |
| 2 | Pedro Azeyte | | |
| 2 | Catalina González | | |
| 5 | Beatriz Váz e Gonzalo Manrique | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 5 | María Prieta | 3 | |
| 3 | Juan de Nievas | | |
| 1 | María Alvarez | | |
| 9 | la madre de Francisco Márquez | | |
| 7 | Juan López, mesonero | | |
| 5 | Alonso Gil | | |
| 2 | Manuel Borges | | |
| 6 | Antonio Ribero, trigo de unos de Tacoronte e cebada. | | |
| 4 | Luzía Alvarez | | |
| 2 | Juan Díaz | | |
| 7 | Pedro Díaz Pariente | 36 | |
| 2 | Magdalena Ynfanta, trigo del hijo de la de . ase de ver, mora en La Laguna | 20 | |
| 6 | Ysabel Márquez | 3 | |
| 6 | Juan Váez, hijo de Hernando Váez | | |
| 4 | Ana González | | |
| 4 | Ana Guerra | | |
| 1 | Juana de Almansa, su persona | | |
| 3 | Francisco Estébez | | |
| 1 | Lucreçia, su persona | 5 | |
| 2 | Antón Martín | 3 | |
| 7 | Pedro Hernández | | |
| 6 | la mujer de Juan Blas | | |
| 9 | Cristóbal García | 60 | |
| 4 | Juliana de Alarcón | | |
| 3 | Andrada | | |
| 4 | Leonor Sánchez | | 6 |
| 2 | Diego Alvarez | | |
| 4 | Juan de Plazeres | | |
| 7 | Garçia González | | |
| 4 | Juan Martín | | |
| 2 | Bartolomé Hernández | 6 | |
| 3 | Juana Rodríguez | | |
| 3 | Pedro González | | |
| | los graneles de Juan de Aguirre | 420 | 65 |
| 7 | Gil Díaz | | |
| 5 | Juan González | | |
| 6 | Gaspar Yánez | | |
| 12 | Gonzalo Yánez, pescador | | |
| 7 | Ginebra González | | |
| 2 | Domingos González | 6 | |
| 1 | Antona Franca | | |
| 2 | María Afonso | | |
| 4 | Alonso González | | |
| 7 | Pedro Périz | | |
| 1 | la mujer de Jorge Sánchez | | |
| 7 | Juan Afonso | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 3 | Bastían Gil | 2 | |
| 5 | Juan González Duque | | |
| 6 | Alonso de Nódar | | |
| 4 | Diego González | 4 | |
| 7 | Francisco Hernández | | |
| 1 | Juana Hernández | | |
| 4 | su criado del Ama | | |
| 2 | un viejo atahonero e su hijo Gonzalo Go- mez | | |
| 7 | Juan González | 4 | |
| 2 | Navarro | | |
| 1 | Gonzalo Yáñez | | |
| 10 | Lope Martín | | |
| 5 | Bastían González | | |
| 2 | Gaspar Hernández, albaní | | |
| 2 | Tristán Díaz | 10 | |
| 4 | Margarida | | |
| 4 | Juan Martín | 2 | |
| 2 | Bastían de Almansa | 6 | |
| 4 | Melchor Durán | | |
| 3 | Diego Hernández, morisco | 9 | |
| 5 | Francisco Martín, prieto | | |
| 4 | Juan Morales | | |
| 4 | Bartolomé de Nódar | | |
| 5 | Martina Afonso | 6 | |
| 5 | Hernando Alvarez, tabernero | | |
| 6 | la de Diego Martín d'Espinal, trigo de Pe- dro Guerra, sacristán, y de otros | 80 | |
| 4 | Andrés Martín d'Espinal | 4 | |
| 2 | Magalianes | | |
| 6 | Roque González | | |
| 2 | Juan Pérez, trigo en casa de Gonzalo Yá- ñez Rico | | |
| 4 | Domingos Martín, trigo en el granel de Samarinas | | |
| 2 | Juan Biçente | | |
| 2 | Catalina Hernández | | |
| 2 | Juan Alonso | | |
| 2 | Çeçilia González | | |
| 3 | Francisco Rodríguez | | |
| 3 | Pedro Jorge, trigo en el granel de Alar- cón | | |
| 7 | la Franca | 2 | |
| 2 | Salvador de Sosa | | |
| 2 | Bastían C. ... e su compañero, trigo en casa de Beatriz González | | |
| 3 | Francisco Afonso, trigo en el granel de Alarcón | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 4 | Pedro Martín, trigo en el granel de Espinel | | |
| 3 | Juan Díaz | | |
| 1 | Pantaleón, trigo ase de ver | | |
| 8 | Juan Rodríguez, palomero | 8 | |
| 2 | Hernando Joben | 2 | |
| 9 | Antón Fernández | | |
| 10 | Alonso Pérez | | |
| 4 | Hernando Alonso | 4 | |
| 1 | Ysabel de Triana | | |
| 7 | Pedro Alvarez | | |
| | el granel de Alonso Fleyre que tiene Juan Martín, guanche, portugués | 30 | 150 |
| 5 | Domingos Díaz | | |
| 2 | Gonzalo Yáñez, aserrador, e su muger están en Arafo | | |
| 1 | la Cardoso | | |
| 1 | Ynés de Torres | | |
| 3 | Jácome Hernández | | |
| 7 | la de Hernando Váez | | |
| 8 | Esteban Martín | | |
| 8 | Gaspar Váez | | |
| 1 | Salvador Pérez | | |
| 3 | Antonio Correa | | |
| 4 | Francisco Enríquez | 2 | |
| 2 | Leonor Hernández | | |
| 2 | la portuguesa, mesonera | | |
| 3 | Margarida Mozegue | | |
| 2 | Elvira de Cabrera, negra, e su hija | | |
| 3 | Luysa de Cabrera e su marido | 4 | |
| 1 | María Sánchez | | |
| 7 | Marina Perdomo | | |
| | <i>La calle que empieza dende la casa de Alonso de Llerena hasta la Cárcel</i> | | |
| 12 | En esta casa de Alonso de Llerena | 380 | |
| 5 | Juan Denis | 50 | |
| 2 | Francisco Núñez, guantero | | |
| 6 | Juan Fernández, mercader | | |
| 7 | Hernando González | 22 | |
| 1 | Francisco Ortíz | | |
| 2 | Bartolomé Barba | | |
| 4 | Pedriáñez, trigo en casa de Jordán López | | |
| 8 | la mujer de Alonso Ruyz | | |
| 7 | Diego González, cerero | 8 | |
| 8 | Alonso Rodríguez | | |
| 6 | Madrigal | 16 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 5 | Sebastián González | 12 | |
| 4 | Pedro González, sastre | | |
| 6 | Pedro Hernández, sastre | | |
| 9 | Juan de Alvarado | 10 | |
| 3 | la çapatera | | |
| 4 | el relojero | | |
| 1 | Manuel Alvarez | | |
| 4 | Juan Texera | | |
| 6 | Andrés de Fuensalida | | |
| 6 | Catalina de Morales | | |
| 4 | la de Maestre Pedro | | |
| 3 | Antonio González, cerrajero | | |
| 4 | Almenara | | |
| 8 | su hijo de Pedro Rodríguez, trigo en casa de Alonso Milán | | |
| 6 | Luis Leal | | |
| 7 | Alonso Sánchez | 40 | |
| 8 | Miguel González | 6 | |
| 5 | Diego de Peñafiel | 18 | |
| 8 | Gonzalo Martín, espartero (1) | 3 | 200 |
| 4 | Francisco Sánchez | | |
| 19 | en casa de Antón Sánchez | | |
| 5 | la mujer de Antón Sánchez | | |
| 24 | Gonzalo Rodríguez, en el granel e no ay ageno | 65 | 36 |
| 4 | Rodrigo Alvarez, ciento cinquenta hane- gas de trigo en casa de doña Ysabel e setenta hanegas más de un menor en los mismos graneles. | 220 | |
| 15 | Juan de Balverde, trigo de las décimas 1.375 e sesenta suyas | 1.425 | |
| 6 | Diego d'Arze, trigo en el granel de Alon- so Yánez 50 fanegas | | |
| 10 | Antonio López, çapatero | | |
| 2 | Miguel de Burgos | 3 | |
| 6 | la del Yçaguirre | | |
| 3 | su hermana de la Yçaguirre | | |
| 16 | Juan Baptista de Arguijo | 50 | |
| 3 | Domingo Alvarez, trigo en el granel de Gonzalo Yánez | | |
| 8 | el señor Governador | | |
| 3 | la cárcel, el alcayde e su mujer e una hija | | |
| 5 | Francisco Hernández | | |
| 2 | Gonzalo Rodríguez, curtidor | | |
| 3 | García de Puerta | 17 | |
| 5 | Juan de Balcárcel | | |

Centeno (1) 5 hanegas

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|------------------|--------|
| | <i>Esta misma calle dende la casa del Licenciado Pereyra arriba hasta la plaza de arriba</i> | | |
| 8 | en casa del Licenciado Pereyra, trigo en los graneles, ase de saber, suyo diez hanegas | 10 | |
| 3 | Juan Bastián, trigo 5 hanegas e más en casa de Juan Pacho | | |
| 6 | María Alonso | | |
| 5 | Juana Hernández | | |
| 5 | Blas Rodríguez, trigo en su casa suyo e ageno | 230 | |
| 9 | Ana Díaz | | |
| 2 | Miguel de los Ayres e su moço | | |
| 4 | Pero Crespo, gallego | | |
| 3 | el Licenciado Ruyz, trigo en su casa un cahiz e en casa de Cristóval del Valle otro | 12 | |
| 3 | Marcos García | | |
| 12 | Alonso Yanez, mercader. Ase de ver sus graneles, tiene 720 de cebada de las décimas hay 5 hgs. de trigo | 5 | 720 |
| 2 | Gaspar Hernández, çapatero | | |
| 3 | Pedro Bello | | |
| 4 | Antonio Alvarez, çapatero | | |
| 10 | Juan González, yerno de María Pérez | | |
| 5 | Fleytas | | |
| 2 | Francisco López, guantero | 1 | |
| 4 | Juan Díaz, trigo en casa de Alonso Martín, en su casa una hanega | 1 | |
| 4 | Barvosa | | |
| 13 | Gonzalo Hernández de Mesa | | |
| 6 | Sebastián González, trigo suyo e ageno | 100 | |
| 3 | Pero Rodríguez, cahiz e medio | 18 | |
| 5 | Manuel d'Espinosa | 14 | |
| 8 | Juan Fernández, çapatero | 80 | |
| 5 | . . González | | |
| 6 | María Antón | | |
| 4 | Elvira de Sayavedra | | |
| 9 | Francisco Rodríguez | 9 | |
| 2 | el tornero | | |
| 4 | Diego Hernández, espadero | | |
| 2 | la Vellerma | | |
| 2 | Jusepe Rodríguez | | |
| 9 | Luys Velázquez | 65 | |
| 6 | Francisco Afonso | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|---|--|---------------------|--------|
| 18 | Juan Albertos | | |
| 4 | la Delgada | | |
| 2 | Alonso Ruyz, trigo en casa de Durán | 24 | |
| 6 | Antón Guerra, barvero | 3 | |
| 8 | la de Martín Sánchez | | |
| 8 | Francisco Pérez | | |
| 2 | el çapatero | | |
| 8 | Juan Rodríguez, herrero | | |
| 11 | Pedro Gómez, pichelero | | |
| 6 | Alonso Martín, çapatero, trigo suyo e ageno | 180 | |
| 1 | Bitoria Hernández | | |
| 8 | Pedro Rivero | | |
| 5 | Juan Afonso, lanero | | |
| 1 | Juan Pérez | | |
| 4 | Francisco Yanez | | |
| 4 | Basquianez | | |
| 5 | Juan Pérez, trigo de Domingos Martín, yerno de Moreras, ase de ver | | |
| 2 | Gonzalo González, çapatero, ase de ver el granel de Antón Jorge e del yerno | 48 | 36 |
| 5 | Ximón Merino, una hanega suya e de las décimas 428 | 429 | |
| 3 | Antonio Pérez, lanero, trigo suyo e ageno | 64 | |
| 9 | la mujer de Francisco Hermoso | 84 | |
| 24 | el racionero Samarinas (2) | 24 | 200 |
| 4 | Juan González, yerno de Moreras | | |
| 3 | Diego Manuel de Sosa, trigo de Antón Pé- rez ase de ver | 130 | |
| 15 | Hernando Gallego, trigo suyo medio cahiz e de Francisco de Coronado 270 | 276 | 80 |
| 5 | Diego Pérez | 8 | |
| 6 | Esteban Luys | | |
| 6 | Bastián Hernández | | |
| 4 | Córdoba | 124 | |
| 5 | Pedro González, trigo ase de ver el granel | | |
| 12 | Martín de Vargas | 210 | 36 |
| | el granel de Antón Yanez | 600 | |
| 4 | Pedriánez | | |
| 4 | Alvaro Yanez | | |
| 6 | Ruy Díaz | | |
| <i>El barrio de Nuestra Señora de la Con- cepción para arriba</i> | | | |
| 3 | Pedro Afonso | | |
| 4 | Pedro González | 3 | |

Centeno (2) 80

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 1 | ... Hernández | | |
| 2 | Andrés Hernández | | |
| 3 | el sombrerero | | |
| 1 | Marcial Viña | | |
| 3 | Juana de Pineda | 14 | 6 |
| 14 | Gerónimo Hernández | 320 | |
| 4 | Antonio Pérez | 1 | |
| 2 | Luysa de Solórzano | | |
| 4 | Pedro Cherinos | | |
| 1 | Juana de Tacoronte | | |
| 3 | Luysa Gutiérrez | | |
| 2 | Francisco Perdomo, morisco | 1 | |
| 6 | Marina Perdomo | | |
| 5 | María de Maya | | |
| 4 | Juan Martín | | |
| 5 | Pablos González | | |
| 4 | la de Luys de Maya, trigo de Hernando Alonso | 50 | |
| 2 | Francisco de Bermeo | 4 | |
| 4 | Ysabel Castellana | | |
| 5 | la de Gonzalo Alvarez | | |
| 18 | Luys González e sus yernos | 4 | |
| 6 | Ysabel González e Gabriel Luys, su ma- rido | | |
| 3 | la mujer de Albayda | | |
| 3 | Leonor Rodríguez | | |
| 3 | Francisco Hernández | | |
| 4 | Alonso Hernández | | |
| 3 | Francisca Norman | | |
| 6 | Ysabel Mozegue | | |
| 2 | Bartolomé Sánchez e una hija | | |
| 8 | Juan Fernández | 24 | |
| 2 | Bastián Felipe | | |
| 4 | la mujer de Baltasar de Bermeo | | |
| 10 | la casa de los Perdomo, trigo en casa de Pedro Yanez | | |
| 16 | Miguel Perdomo, trigo ase de saber | | |
| 13 | los graneles de Diego de Betancor | | |
| 8 | el granel de Francisco González | 30 | 18 |
| 4 | María Taborda e Juan Pérez, su marido | | |
| 4 | Tomás González | | |
| 6 | Francisco Yanez | 3 | |
| 4 | Luys Martín | | |
| 3 | Pedro Hernández | 5 | 3 |
| 8 | la mujer de Alonso de Cabrera | | |
| 6 | Juan Martín, yerno de Hernando Alonso | | |
| 5 | Gonzalo Rodríguez | | |
| 4 | Pero Roxo | 22 | 50 |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 4 | Ana Gutiérrez | | |
| 2 | Beatriz Telles | | |
| 3 | María Hernández, prieta | 3 | |
| 13 | Ysabel d'Escaño | 100 | 100 |
| 5 | Alonso de Samarinas | 18 | 130 |
| 13 | don Hernando de Castilla | 20 | |
| 16 | Hernando Castellano | 33 | |
| 5 | Hernando de Trugillo, trigo en el granel de Diego Martín | 12 | |
| 10 | Niculás Alvarez, trigo en casa ocho fane- gas e lo demás en casa de Diego Bor- ges | 8 | |
| 5 | Catalina Martín | | |
| 1 | Francisca Alonso, prieta | | |
| 1 | Catalina Hernández, prieta | | |
| 2 | Elvira Hernández e su hijo | | |
| 8 | la Grimanesa | | |
| 13 | la casa de Marcos Verde | | |
| 8 | Marcos Perdomo, trigo medio cahiz | 6 | |
| 6 | Diego Melián, trigo en el granel, ase de ver y de Juan González y Alvaro Gon- zález | 120 | |
| 12 | Alonso Núñez | | |
| 8 | la mujer de Francisco de Albornoz, di- funto | 24 | |
| 14 | Alonso Mirabal | 10 | |
| 2 | Rodrigo de Castañón | | |
| 7 | Diego Martín | 5 | |
| 10 | Pedro de Trugillo | 70 | |
| 11 | Luys Perdomo | | |
| 2 | la de Gonzalo Martín d'Alcántara, trigo de Francisco Afonso 85 hanegas, más 7 | 7 85 | |
| 10 | Juan Gonzalez, yerno de la Franca | 170 | |
| 5 | Pedro Rodríguez | | |
| 4 | Cecilia González | 1 | |
| 6 | Pedro Guerra, sacristán | | |
| 7 | Juan Salvador | | |
| 8 | Juan de Madrigal | | |
| 9 | Francisco Méndez | | |
| 2 | Catalina González | | |
| 6 | Esteban de Moreras, trigo de Alonso de Nódar | | |
| 2 | Ysabel Afonso, trigo de Francisco Gonzá- lez en su casa | 125 | |
| 5 | Francisco Pérez, çapatero | | |
| 5 | el beneficiado Francisco Martín, trigo su- yo e de la Yglesia | 250 | |
| 2 | Catalina Yánez | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 6 | Alvaro González, trigo en casa de Melián | | |
| 2 | la mujer de Diego Yáñez | | |
| 3 | Elvira González | | |
| 7 | Antonio González | | |
| 2 | Leonor Hernández | | |
| 4 | Francisco López | | |
| 3 | Malgarida Díaz | | |
| 9 | Juan Toro | | |
| 8 | Bartolomé Hernández | | |
| 4 | Alonso López | | |
| 3 | Juan Pérez, albardero | | |
| 3 | Bernaldo Montero | | |
| 7 | la de Hernando Váez | | |
| 4 | Elvira, negra | | |
| 2 | Roque Barba | | |
| 6 | Pedro González, caxero | 160 | |
| 5 | Alvaro Yáñez, clérigo | 15 | |
| 5 | Bastián Pérez | 64 | |
| 5 | Domingo Alvarez, anzolero, 500 fanegas de cebada y veñte de trigo de Pedro Her- nández de Tacoronte | 20 | 500 |
| 8 | Jordán López | 40 | 15 |
| 12 | Juan de Ortega | 8 | |
| 3 | Vinatea | | |
| 3 | Carbajal, çapatero | | |
| 6 | Andrés de Mendieta | | |
| 25 | Gonzalo García, mercader, trigo suyo e ageno | 150 | |
| 3 | Antonio González | | |
| 3 | Ambrosio González | | |
| 9 | Antonio González, trigo suyo e ageno | 18 | |
| 2 | María Hernández, trigo en el granel de Mendo Afonso | | |
| 3 | Hernando de Trigueros | | |
| 8 | el herrador Viera | | |
| 13 | Francisco Luçena | | |
| 2 | el Licenciado Bello | | |
| 9 | Manuel González | | |
| 8 | Alonso Hernández, calderero, trigo en el granel de María Alvarez | | |
| 3 | Ana de Alcácar | | |
| 7 | Antonio Pérez, carretero | | |
| 4 | Biçente Hernández | 50 | |
| 3 | Juan de Trigueros | | |
| 3 | Ana Rodríguez | | |
| 8 | Balentín González, trigo de Juan Ortiz e 24 fanegas de cebada suya e más se- senta | 380 | 84 |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 4 | Leonor Norman | | |
| 3 | la de Norman | | |
| 9 | Catalina Alvarez e su hermano, trigo de Bal ..., horro | | |
| 9 | Juan Martín Navarro | 50 | 12 |
| 4 | María Alvarez, trigo de Alonso Hernández | 100 | |
| 8 | Domingos d'Arrocha, trigo de Pedro Na- varro suyo e ageno | 89 | |
| 3 | Catalina Ynfanta, trigo de unos de Taco- ronte | | |
| 2 | Francisco Joben, trigo de los de Taco- ronte | | |
| 6 | Gonzalo Yáñez Rico | 330 | 80 |
| 10 | Cristóval Moreno | 112 | |
| 4 | Ana Hernández | | |
| 2 | Ysabel Pérez | | |
| 3 | Ana Gutiérrez | | |
| 3 | Ana de Leyba | | |
| 5 | Francisco Martín | | |
| 2 | María Rodríguez | | |
| 6 | Antonio Hernández | | |
| 6 | Alonso Gutiérrez | | |
| 5 | Antonio Afonso | | |
| 3 | Ylaria Díaz | | |
| 6 | Juan González e su compañero | | |
| 10 | Juan Baptista F. | 28 | 15 |
| 7 | Diego Rodríguez, trigo cien hanegas en casa y en el granel de la biuda | 100 | 34 |
| 2 | Francisco Alvarez Cabeçon | | |
| 7 | la mujer de Diego Pérez una hanega y de la hija de ... Ximón ciento hanegas y de Francisco Pérez, çapatero | 101 | |
| 3 | Beatriz Rodríguez | | |
| 3 | Nuño Alvarez | | |
| 7 | Antón Riço | | |
| 5 | el Licenciado Pacho, véase su granel | | |
| 18 | Juan Pacho, su padre | 345 | 36 |
| 11 | Lorenço Jácome | | |
| 1 | Luysa Hernández | | |
| 4 | la madre de Gaspar López | | |
| 5 | la mujer del herrero, viuda | | |
| 2 | Antonio Méndez | | |
| 3 | el Beneficiado Herrera, trigo suyo e de la Yglesia | 250 | 60 |
| 3 | Gonzalo Yáñez | | |
| 4 | Ysabel Morena | | |
| 1 | Catalina, negra | | |
| 3 | Tomás Yáñez, carbonero | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 1 | Francisco Rodríguez | | |
| 5 | Andrea González e su mujer e tres personas | | |
| 1 | Leonor de Abarca | | |
| 1 | Juan Baptista | | |
| 1 | Antona Garçía | | |
| 5 | Hernando Rodríguez | | |
| 4 | Gregorio Marengo | | |
| 7 | Gonzalo Pérez, fraguero | | |
| 2 | Diego López, procurador | | |
| 5 | Gil Marrero | | |
| 5 | María Riço | | |
| 2 | Juana Machado | | |
| 12 | Lope Díaz, trigo en su casa | 4 | |
| 1 | el ama de Juan Pérez | | |
| 5 | Ysabel López | | |

La calle Real dende la laguna abajo

| | | | |
|----|--|-----|----|
| 9 | Alonso Díaz, trigo en casa de Antón d'Escaño | | |
| 8 | Ximón de Morales | 100 | 24 |
| 6 | Alonso González | | |
| 4 | Alonso Ortiz e su madre | | |
| 3 | María Hernández el granel de Marcos Hernández de Tacoronte junto a Alonso Gutiérrez | | |
| 8 | Biçente Afonso | 4 | |
| 6 | Aroche, trigo en casa de Antón d'Escaño | | |
| 11 | Ana d'Escaño, trigo 8 hanegas y más del . . | 8 | |
| 6 | Guiomar de la Sierra | | |
| 11 | Antón Bernal d'Escaño, trigo en el granel que tiene Aroche cien fanegas de trigo e diez de cebada e de Alonso Díaz tres cahices e en su granel trescientas | 436 | 10 |
| 7 | Alonso Espino | 7 | |
| 1 | el hijo de la Molina | | |
| 2 | Juan de Almonte | 7 | |
| 4 | en casa de ... | | |
| 7 | Jorge Fernández | | |
| 2 | Luys Hernández | | |
| 2 | Gonzalo Pérez | | |
| 19 | Juan de Mesa, Regidor, trigo en el granel de Hernando Méndez e de Francisco Pérez | | |
| 24 | Juan de Vargas | 60 | |
| 1 | Alexos Jorge | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 4 | Francisco Gómez, violero | | |
| 3 | Juana Pérez | | |
| 6 | la de Pariente | | |
| 2 | Juan Rodríguez | | |
| 3 | María Rodríguez | | |
| 32 | Francisco Solórzano del Hoyo | 200 | 30 |
| 16 | Francisco Hernández de Mesa, trigo en Acentejo | 150 | |
| 4 | Marcos Doro | | |
| 2 | Beatriz de Herrera | | |
| 4 | Baltasar Alvarez | | |
| 7 | Hernando Alvarez | | |
| 6 | su yerno de Diego Rodríguez | 40 | |
| 4 | Juan Romero | | |
| 2 | la de Gonzalo Bravo | | |
| 4 | su hija de la Ciega | | |
| 4 | el guantero | | |
| 6 | el herrador | 13 | |
| 1 | Manuel González | | |
| 5 | la pichelera | | |
| 7 | Ximón Alvarez | 180 | |
| 3 | Baltasar Hernández | 16 | |
| 7 | Lúys de Salazar | 8 | |
| 13 | Gaspar Justiniano, trigo 26 fanegas en casa y en ... | 26 80 | |
| 10 | Manuel González, herrero | 9 | |
| 6 | Juan Fernández, cerrajero | | |
| 2 | Ysabel Rodríguez | | |
| 3 | Manuel Afonso | | |
| 5 | Domingos Martín | 3 | |
| 2 | Guyomar González | | |
| 3 | Pedro González, cebada de Gonzalo Ro- dríguez en su granel | | 36 |
| 4 | Juan Alvarez. | | |
| 13 | Francisco de Jahén. | 20 | |
| 5 | Juan de Carminatis | 38 | |
| 9 | Antonio Luys | 4 | |
| 1 | Juan González, mercader, trigo en su casa dos cahices | 24 | |
| 5 | el pajarero | | |
| 12 | Pablos de las Casas | 55 | |
| 7 | Melchor de Castro | | |
| 8 | María de Lugo | 5 | |
| 12 | Rodrigo de Arévalo | 36 | |
| 15 | Francisco de Morillo, trigo suyo e ageno | 200 | |
| 6 | Alonso Pérez | | |
| 6 | Pedro García | 30 | |
| 9 | Márços Alonso | 45 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 3 | Ana Martín. | | |
| 5 | Diego Márquez | 2 | |
| 35 | doña Ysabel de Lugo | 50 | |
| 7 | Diego Hernández, tundidor | 2 | |
| 2 | Antonio Alvarez | | |
| 1 | Téllez | | |
| 6 | Domingos González | | |
| 4 | Ysabel González | | |
| 4 | Ysabel Hernández | | |
| 4 | Pedro González | | |
| 10 | Francisco Hernández, caxero | 9 | |
| 7 | el pintor | 3 | |
| 7 | Teresa de Medina | | |
| 5 | Rodrigo Verde, syllero | | |
| 15 | Martín Sánchez, mercader | 75 | |
| 1 | Ysabel Gómez de Vergara | | |
| 7 | Roque González | 24 | |
| 2 | Ribas | | |
| 10 | Juan Núñez Jaymez | 35 | |
| 4 | la Oliva vieja | | |
| 3 | Lorenço Díaz | | |
| 20 | Diego Hernández, cirujano, trigo en el granel de Alonso Pérez 200 fanegas e noventa de cebada | | |
| 8 | Ynés de Castro | 30 | |
| 7 | Cansino | | |
| 17 | Bartolomé Gómez | 70 | 180 |
| 3 | María Rodríguez | | |
| 2 | Catalina Alvarez e su marido | | |
| 10 | Maestre Domingos | 235 | 20 |
| 9 | Gil Gutiérrez | | |
| 7 | Antonio de Castejón, difunto | 12 | |
| 1 | Juan Fernández | | |
| 6 | Villanueva, 20 suyas e diez agenas | 30 | |
| 3 | Hernán González | | |
| 1 | Ana Brava | | |
| 3 | Barradas | | |
| 4 | el platero, trigo en casa de Alonso Gonzá- lez tres fanegas | | |
| 3 | Ursula Martín | | |
| | en casa de Alonso Núñez | 60 | 100 |
| 11 | en casa de Pedro García | 85 | |
| 5 | la de Juan Jácome | 6 | |
| 6 | la de Payo Rodríguez | | |
| 4 | Alonso Díaz | | |
| 11 | Bartolomé Joben | 12 | |
| 7 | Bernaldino de las Cuevas | 50 | |
| 11 | Francisco de Coronado | 350 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|---|---|---------------------|--------|
| 2 | Sabzedo | | |
| 13 | Juan del Castillo, escribano público | 120 | |
| 2 | el Beneficiado Torres | | |
| 13 | Gregorio Castellano | 60 | |
| 12 | Hernando Gómez, trigo suyo e de Francisco Martín | 60 | |
| 7 | Luzía d'Alcaraz | | |
| 4 | Pedro López, texedor | | |
| 17 | Francisco de Lucena | | |
| 5 | Castellanos | | |
| 12 | la casa de doña Gregoria | 60 | |
| 9 | en casa del Adelantado su amo | 10 | |
| <i>La calle que atraviesa dende las casas de Francisco de Lugo hasta las espaldas del Espiritu Santo con las encruzeras</i> | | | |
| 26 | Antonio Alvarez | 110 | 100 |
| 6 | Juan de Vermeo | | 500 |
| 12 | Pedro Pablos de Párraga | 72 | 12 |
| 4 | Juan García Myrabal | | |
| 3 | Gonzalo Yáñez, ortolano | | |
| 8 | Marina la Myrabala | | |
| 7 | Hernando Rivero | 8 | 40 |
| 4 | Gómez Gutiérrez, trigo de Juan del Castillo | | |
| 8 | Diego Yáñez de Céspedes | 19 | |
| 1 | Francisca, prieta | | |
| 18 | Melchor de Funes | 70 | |
| 13 | Andrés Váez, trigo 80 fanegas en el granel | | |
| 10 | ... Fernández, hijo de Martín Hernández | 80 | |
| 3 | Juan Guillén | | |
| 2 | Hernando Texera | | |
| 5 | la de María | | |
| 5 | Marcos de Vera | 80 | |
| 8 | Pero Muñoz | | |
| 1 | Ysabel Hernández | | |
| 13 | Alvaro Yáñez | 240 | |
| 34 | El doctor Juan de Fiesco | 335 | 36 |
| 5 | Leonor Gómez | | |
| 7 | Juan Antonio | | |
| 8 | Juan Baptista Chaque | | |
| 4 | Blas Díaz | | |
| | el granel de Antón Yáñez, almocrebe | 70 | |
| 8 | ... En esta casa ocho personas e cahiz e medio de trigo | 18 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 4 | Antonio Pérez | | |
| 7 | Juan Rodríguez | | |
| 3 | su hija de Leonor | | |
| 9 | Juan Martín, yerno de Cristóbal del Valle | 230 | 40 |
| 11 | Cristóbal del Valle | 280 | |
| 3 | Leonor Hernández | | |
| 16 | Diego de los Olivos | 410 | 400 |
| 1 | Santiago, aserrador | 4 | |
| 4 | la mujer de Melchor de Contreras, difunto | 6 | |
| 6 | Jorge Castellano | | |
| 2 | Ana Pelayo | | |
| 8 | Antonio Borges, trigo suyo e ageno | 24 | |
| 3 | Luys Pérez | | |
| 6 | Antonio Enríquez | | |
| 5 | Antonio Hernández | | |
| 5 | Tomás González | | |
| 1 | Beatriz Verde | | |
| 6 | Francisco Hernández | | |
| 5 | Benito Bayardo | | |
| | los graneles de los chapineros sy ay más trigo de Diego Hernández e Pedro Guerra | | |
| 1 | la negra, criada de Lora | | |
| 10 | Diego Borges | 140 | |
| 3 | Juan Guerra | | |
| 6 | Diego Luys | | |
| 15 | Francisco Pérez, jurado, trigo en el granel de Pedro González | 382 | |
| 12 | Miguel Pérez, tonelero | 12 | 140 |
| 6 | Pedro González, carretero, trigo de Francisco Pérez, jurado | | |
| 1 | María de Martín Sánchez | | |
| 7 | la de Alvaro Pérez | | |
| 13 | la de Tabares | 24 | |
| 5 | Francisco Márquez | | |
| 8 | Marcos de los Olivos | 60 | |
| 9 | Juan Capata, trigo 200 fanedas de Juan de Vega e Marcos Cabral e más sesenta en la casa de Navarro trigo del dicho Pedro Navarro que se a de ver | 260 | |
| 2 | Juana Rodríguez, trigo de Francisco Márquez | 68 | 104 |
| 5 | la de Machado, trigo de Francisco de Jaén | 36 | |
| 8 | Alonso Duarte | | |
| 4 | Antonio González, mercader | 200 | |
| 8 | Juan de Vaena | | |
| 7 | Rodrigo Hernández, trigo en casa de su madre | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| | la de Bastián Machado | | |
| 9 | la mujer de Gonzalo de Córdoba | | |
| 6 | la de Ruy García | 10 | |
| 2 | Alvaro Hernández | | |
| 2 | María de la Mota, trigo de Pedro de Torres e Rodrigo Hernández, es cincuenta e cinco de Pedro de Torres, de Rodrigo Hernández cien y della diez | 165 | |
| 6 | Hernando Méndez, trigo de Juan de Mesa en el monasterio, trigo de Juan Lorenzo | 250 | 260 |
| 7 | Diego Hernández, lanero | | |
| 2 | Lázara, su persona e un hijo | | |
| 1 | Felipa de los Olivos, negra | | |
| 2 | Ynés Díaz e otra | 3 | |
| 2 | Catalina Justiniano | | |
| 5 | Agustín de los Flayres | | |
| 3 | Diego de Mora | | |
| 8 | Francisco Martín, trigo en el granel d'Escaño | | |
| | en el granel trasero de los Escaño trigo de Pantaleón | 250 | |
| 13 | Gaspar Hernández | 36 | |
| 5 | la de Juan Valenciano | | |
| 9 | Melchor Alvarez, trigo 85 hgs. suyas e de Domingo Alvarez un cahiz | 97 | |
| 4 | la de Ruy de Mora | | |
| 6 | Antonio Blas, trigo en casa de Ana d'Escaño un cahiz | 12 | |
| 14 | Juan Lorenzo, trigo en el monasterio | | |
| 7 | Pedro Estévez | 12 | |
| 6 | Alonso Gómez | 20 | |
| 2 | Diego Pérez, albany | 6 | |
| 6 | Pedro Hernández, trigo en casa diez hanegas y en casa de Hernán Méndez 30 | 40 | |
| 3 | Hernando González | | |
| 5 | Francisco Yáñez, pedrero, ase de ver el granel | 70 | |
| 2 | Antonio Jorge | 12 | |
| 9 | Bastián Pérez | 144 | |
| 7 | Diego González, yerno de Cabeça | | |
| 6 | Hernando Yáñez | | |
| 3 | Rodrigo Pérez | | |
| 10 | María Hernández | | |
| 5 | Diego Hernández, texero | | |
| 4 | Pedro González | | |
| 8 | Lorenzo Fernández | 120 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|--|--|---------------------|--------|
| <i>La calle del tejedor de Moreno que va a salir a San Sebastián</i> | | | |
| 5 | Martín de Mena | | |
| 7 | Hernando Díaz | 30 | |
| 8 | Pedro de Torres | | |
| 4 | Miguel Hernández | | |
| 4 | Juan Afonso | | |
| 2 | Gaspar Hernández | 3 | |
| 5 | Gonzalo Afonso, portugués | | |
| 7 | Mónica Hernández | | |
| 3 | Juan Yáñez | | |
| 6 | Antonio Madera | | |
| 6 | Hernán Pérez de ... | | |
| 7 | Alexos Pérez, trigo en el granel de Gonzalo d'Ocampo | | |
| 1 | Juan Fernández | | |
| 1 | Antonio González | | |
| 6 | Francisco Camejo, trigo en el granel de Gonzalo Afonso el viejo 60 fanegas e de Gonzalo Afonso lo demás hasta 40 | | |
| 15 | Gonzalo Hernández d'Ocampo, trigo en su granel cien hanegas e de Alexos Pérez e Diego en otro granel 66 fanegas | 166 | 90 |
| 3 | Gaspar Yáñez | | |
| 9 | Diego Afonso, trigo en casa de Bastián Pérez | | |
| 6 | Alonso Hernández, trigo en casa de . | | |
| 4 | Marquesa Hernández | | |
| 10 | Roque Núñez, trigo en el granel de Basco Rodríguez | 30 | |
| 6 | Basco Rodríguez, trigo de Roque Núñez | | |
| 15 | Juan Guerra | 200 | |
| 2 | su yerno de Roque Núñez | 24 | |
| 12 | Bastián Pérez, çapatero, trigo suyo e ageno Yten en otra casa cinquenta hanegas de trigo e otro tanto de cebada | 200 | 30 |
| | | 50 | 50 |
| 6 | Martín González | | |
| 8 | Benito Alvarez | | |
| 10 | Antonio González | | |
| 4 | Domingos González | | |
| 2 | Ana Hernández, prieta, e su madre | | |
| 4 | María Hernández | | |
| 4 | la de Gonzalo Gil | | |
| 4 | Antonio Martín | 60 | |
| 12 | Diego Gil, trigo de Francisco González y Esteban Pérez los graneles de Portillo | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 15 | Alonso Vázquez de Nava | 150 | |
| 8 | Benito González | | |
| 8 | Juan Martín, hermano de Tomé Díaz | 28 | |
| 6 | Gonzalo Hernández Tavares | | |
| 3 | la hija de Diego Hernández | | |
| 5 | Juan Martín Flayres, trigo un cahiz | 12 | |
| 6 | Hernando Estevan Guerra, difunto, seis esclavos | 620 | 80 |
| 9 | Domyngos Martín, trigo 40 fanegas suyas e de Diego Afonso, yerno de la de Ramos sesenta | 100 | |
| 12 | Juan de Párraga | | |
| 5 | Andrés Hernández, trigo dos fanegas e cien de Lope Díaz, pregonero | 102 | |
| 13 | Pedro Yánez, centeno un cahiz (3) | 210 | |
| 5 | la de Francisco Yánez | 170 | |
| 7 | Blas Rodríguez, cebada de Francisco Yánez | 6 | |
| 30 | Juan de Torres | 380 | |
| 4 | Beatriz Xuárez | | |
| 5 | Francisco González, trigo en el granel de Diego Gil | | |
| 3 | Juan Rodríguez | | |
| 5 | Pedro González | 48 | |
| 14 | Juan Sánchez de Zambrana | | |
| 5 | Martín Sánchez | 80 | |
| 9 | Pedrianez | 150 | |
| 9 | Pedro Martín Bordón | 100 | |
| 12 | Ximón López, trigo dos cahices | 24 | |
| 5 | la hija de Martín Hernández | 140 | |
| 3 | su hija de Beatriz Hernández | | |
| 7 | la Perera | 45 | |
| 4 | Martina Rodríguez | | |
| 6 | Martín González | 65 | |
| 7 | la mujer de Pedro Díaz | | |
| 3 | Alonso Díaz | | |
| 3 | Antonio Hernández | | |
| 7 | Pablos Martín | 30 | |
| 8 | Pedro Martín, sastre | 4 | |
| 9 | Gonzalo Afonso | 70 | |
| 9 | Bastián González, trigo cahiz e medio | 18 | |
| 4 | Juan Borjes | 100 | 24 |
| 10 | Gonzalo Afonso, yerno de Martín Hernández | 250 | |
| 8 | la mujer de Tomé Díaz | 75 | |
| 4 | Pedro Guerra e su mujer e dos hijos | | |

Centeno (3) 12

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 8 | Francisco Martín ... (ilegible) | 100 | |
| 3 | la beata de Portillo | | |
| 7 | Francisco Yáñez | 425 | 280 |
| 8 | Juan Rodríguez | 36 | |
| 5 | Alvaro Martín, un cahiz de trigo en casa de Diego Gil | | |
| 3 | María Afonso e Gonzalo Rodríguez, trigo en casa de Pedro Yáñez | | |
| 6 | Luysa Norman | | |
| 7 | Pedro Yáñez, trigo suyo e ageno | 200 | |
| 3 | su hija de Catalina Hernández | | |
| 5 | Catalina Hernández | | |
| 9 | Diego Afonso | 135 | |
| 4 | Domingos Pérez | | |
| 5 | la mujer de Agustín Hernández, trigo de Diego Rodríguez 63 fanegas e de Fran- cisco Pérez 14 | 77 | |
| 9 | Juan González Mexías | | |
| 1 | Jorge Pérez | | |
| 3 | Antonio González, trigo ase de saber | | |
| 7 | Rodrigo Afonso, trigo en casa de Pedro Yáñez | | |
| 4 | María Hernández | | |
| 5 | Diego Afonso, yerno de Ramos, trigo en el granel de Domingo Martín | | |
| 9 | Juan Fernández | | |
| 4 | Pabla d'Astorga | | |
| 8 | Cristóval Díaz | | |
| 3 | Alexos Pérez, trigo en el granel de Pedro Yáñez | | |
| 10 | la mujer e hija de Juan González, herrero | 8 | |
| 12 | Jayme Miguel | 320 | 80 |
| 5 | Bartolomé González | | |
| 8 | la de Ramos | | |
| 2 | Morales | | |
| 4 | Gonzalo Hernández | | |
| 27 | Antón Fonte, trigo ageno 184 e suyo 300 | 484 | 110 |
| 8 | la casa de Rodrigo Núñez | 50 | |
| 7 | Eстеban Riço | 12 | |
| 12 | Luys de Almonte | 18 | |
| 4 | Bastían Marrero | 180 | |
| 5 | Francisco Riquel | 20 | |
| 8 | la mujer de Marrero | 70 | |
| 6 | Bicente Martín Marrero, trigo en casa de Bastían Marrero | | |
| 6 | Francisco Méndez | | |
| 9 | Gaspar Fleyre | 13 | |
| 5 | Gerónimo Joben | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 2 | Juan González | | |
| 3 | Gonzalo Hernández | | |
| 4 | Bastián González, trigo en el granel de Cristóbal López | | |
| 19 | el Bachiller Fraga | 640 | 130 |
| 3 | Francisco Melián | | |
| 5 | Ynés Ximénez | | |
| 4 | Gregorio López | 26 | |
| 1 | Enrique, trigo ase de ver | | |
| 1 | la de Pedro Castro | | |
| 2 | Juan González de las Ancinas | | |
| 4 | Gaspar González, pescador | | |
| 3 | Pablos Hernández | | |
| 8 | en la casa de Alarcón, Juana Ordóñez, tri- go de Juan ... | | |
| 8 | Lorenço Pérez | | |
| 2 | Juan Yáñez e su mujer | | |
| 3 | Malgarida Perdomo | 1 | |
| 6 | Ysabel Xuárez, trigo dos cahices | 24 | |
| 12 | Francisco Ximénez | 80 | |
| 6 | la de Bicente Marrero | | |
| 6 | Bastián González | | |
| 4 | Pedro Rodríguez | 6 | |
| 9 | Alonso Blanco | 100 | 60 |
| 9 | Juan Perdomo de Albornoz | | |
| 5 | Pero Domínguez, ortelano de las monjas | | |
| 11 | Hernando Alonso del Rincón | 50 | 40 |
| 5 | su hijo del dicho Hernando Alonso | 28 | 10 |
| | Antonio González, yerno de Bento Alvarez | 5 | |

Parece por esta tazmía que ay en esta Ciudad las personas e casas e trigo e cebada siguiente, en postrero de Otubre de 1.552

| | |
|---|--------|
| de trigo beynte e ocho mil e dozientas e quarenta e siete hanegas de más de la memoria de los graneles e personas que queda que no se a visto | 28.247 |
| Yten que está en poder del Mayordomo del Concejo del trigo del pósyto | |
| Yten que ay seis mil setecientas e sesenta hanegas de cebada allende de los graneles que no se an escripto | 6.760 |
| Yten que ay noventa e siete hanegas de centeno | 97 |
| Yten que ay cinco mil e tresientas e ochenta e seys personas | 5.386 |
| Yten que ay D CCCC XL casas pobladas | 940 |

* * *

SENTEJO

Tazmía hecha por los señores Pedro de Trugillo e Juan de Meneses, Regidores, en 23 de Octubre de 1.552

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 9 | Salvador Hernandes, de la Matança, labrador | 100 | |
| 1 | Diego González, de la Matança | 2 | |
| 3 | Manuel Hernández | | |
| 2 | Juan Hernández | | |
| 5 | Bartolomé Martín | | |
| 5 | Pedro Yanes, labrador | 60 | |
| 3 | el dicho Diego Pérez, su hermano, labrador | 100 | |
| 6 | Bartolomé Pérez, ventero, labrador | 4 | |
| 1 | Francisco Mexilo | | |
| 2 | Amador Lorenço | | |
| 11 | Leonor García, muger de Estevianes | | |
| 2 | Bastián Hernández | | |
| 9 | Ana Lopes | | |
| 9 | Domingos Afonso, labrador | 60 | |
| 4 | Pedro González, labrador | 28 | |
| 8 | Ynés Alvares, muger de Francisco Yanes | | |
| 1 | Baltasar González | 5 | |
| 7 | Tomé González, labrador | | |
| 8 | Juan García, labrador | 70 | |
| 7 | Lançarote González, labrador | 100 | |
| 6 | Francisco Hernández, labrador | 30 | |
| 12 | Juan Hernández, labrador | 40 | |
| 4 | Afonso Vaes, labrador | 2 | |
| 11 | Diego Hernández, labrador | 60 | |
| 4 | Ferrera | | |
| 7 | Baltasar Rodrigues | | |
| 1 | Francisco Mendes | 1 | |
| 11 | Gonzalo Vaes, labrador | 100 | |
| 6 | Gerónimo Gonzales | | |
| 4 | Francisco Gonzales, labrador | 12 | |
| 4 | La Gallega | | |
| 4 | Rodrigo Afonso | | |
| 4 | Ysabel Hernandes | | |
| 3 | Francisco Peres | | |
| 7 | Juan Díaz, labrador | 80 | |
| 5 | Leonor Hernandes | 6 | |
| 4 | Bartolomé Martín | | |
| 6 | Catalina Guillén | | |
| 1 | Bastián de Fraga | | |
| 7 | Juan Rodrigues | | |
| 7 | Diego Díaz | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------------|---------------------|--------|
| 5 | Andrés Gonzales | | |
| 2 | Domyngo Alvares | | |
| 8 | Rodrigo Hernandez | | |
| 6 | Francisco Hernandez Manso | 5 | |
| 9 | Manuel Afonso | 18 | |
| 11 | Juan Gonzales Verde, labrador | 100 | |
| 9 | María Afonso, mujer de Juan Rodrigues | 50 | |
| 5 | Gonzalo Yanes | 12 | |
| 276 | | 1.045 | |

* * *

S A B Z A L

En 24 de Octubre de 1.552

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------------|---------------------|--------|
| 1 | Juan Gonzales | | |
| 10 | Juan Rodrigues | | |
| 5 | Juan Gutierrez | | |
| 10 | Francisco Yanes | | |
| 3 | Juan García | | |
| 4 | El mudo | | |
| 3 | Juan Hernandez | | |
| 9 | Catalina Díaz | | |
| 5 | Afonso Bello | | |
| 4 | Lorenço Esteves | 30 | |
| 3 | Gilianes | 8 | |
| 8 | Gomes Rodrigues | | |
| 4 | Baltasar Hernandez, labrador | 12 | |
| 4 | Ysabel Afonso | | |
| 3 | Juan Martín | 15 | |
| 5 | Pedro Afonso | | |
| 9 | Diego Peres, labrador | 60 | |
| 1 | María Hernandez | | |
| 8 | Francisco Peres | | |
| 5 | Vento Domingues | 20 | |
| 7 | Juan Martín | | |
| 6 | Diego Afonso | | |
| 5 | Domingos Martín | | |
| 5 | Nuño Gonzales | | |
| 6 | Estebianes | | |
| 5 | Jorge Martín | 20 | |
| 4 | Gaspar Díaz | | |
| 4 | Antonio Díaz | 15 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------------------|---------------------|--------|
| 9 | Luis Suares | 12 | |
| 2 | la mujer de Tomé Lorenço | | |
| 4 | Gaspar Lorenço | | |
| 5 | Blas de Armas | 15 | |
| 8 | Ana Afonso | 18 | |
| 2 | Catalina Sanches | | |
| 2 | Diego Gutierrez | 24 | |
| 3 | Juan Galván | 6 | |
| 5 | Antono Rodrigues | | |
| 3 | Manuel Alvares | | |
| 3 | Antono Peres | 6 | |
| 4 | Juan Gonzales | 12 | |
| 2 | Leonor Hernandes | | |
| 1 | Juan Gutierrez | 120 | |
| 1 | Antonio Afonso | 60 | |
| 7 | Pedro de Nódar, labrador | 50 | |
| 3 | Juan Díaz | 2 | |
| 7 | Tomé Hernandes e Melchor Hernandes | | |
| 3 | Etor Gonzales | | |
| 8 | Juan Rodrigues Palmés, labrador | 60 | |
| 3 | Ximón Hernander | | |
| 2 | Bartolomé Hernandes | | |
| 3 | Antonia Díaz | | |
| 2 | Catalina Díaz | | |
| 1 | María Hernandes | | |
| 6 | Blas Martín | | |
| 4 | Francisco Afonso | 16 | |
| 1 | Pedro Yanes | 15 | |
| 7 | Antonio Peres, labrador | 40 | |
| 6 | Piloto, clérigo | 30 | |
| 3 | Beatris de Acosta | | |
| 7 | Esteban Jorje, labrador | 80 | |
| 25 | Alonso Peres, alcalde | 200 | |
| 298 | | 946 | |

* * *

T A C O R O N T E

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 8 | Juan Gonzales Barba de Pes, labrador, dize las tiene en la Ciudad | 100 | |
| 4 | Juan Peres | 20 | |
| 8 | Antono Luis | 8 | |
| 4 | Jorjanes | 20 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 7 | Gonzalíanes | 20 | |
| 4 | Juan Domingues | 20 | |
| 5 | Antono Gonzales | | |
| 2 | Duarte Alvares | 20 | |
| 7 | Bastián Peres | | |
| 8 | Gonzalo Díaz | | |
| 3 | Antonio Hernandez | 24 | |
| 6 | la mujer de Juan Prieto | | |
| 7 | Gonzalo Peres | 6 | |
| 6 | Blazina Hernandez | | |
| 11 | Pedro Hernandez, labrador | 100 | |
| 7 | Francisco Hernandez | 20 | |
| 8 | Francisco Ribero | 6 | |
| 7 | Juan Ysquierdo | 36 | |
| 1 | Baltasar Ysquierdo | 24 | |
| 6 | Ysabel Gonzales | | |
| 6 | Gaspar Ysquierdo | 24 | |
| 10 | Pedro Navarro | 4 | |
| 8 | Francisco Peres | 18 | |
| 16 | Pedro Hernandez, labrador, las treinta en la Ciudad en casa de Domingo Alvares | 140 | |
| 6 | María Rodriguez | | |
| 5 | Gonzalo Díaz | 40 | |
| 3 | María Hernandez | | |
| 2 | Juan Afonso | 6 | |
| 10 | Alonso Peres | 50 | |
| 5 | Antono Luis | | |
| 6 | Juan Afonso | 60 | |
| 8 | Leonor Peres | 30 | |
| 3 | Luis Afonso | 12 | |
| 3 | Luis Peres | 12 | |
| 8 | Pedro Alvares | | |
| 5 | Nuño González | 3 | |
| 4 | Antonio González | 14 | |
| 4 | Antono Lopes | 24 | |
| 1 | Héctor Gonzales | 6 | |
| 6 | Luis Alvares, el trigo en la Ciudad en el granel de Luis de Betancor | 200 | |
| 3 | Amador Gonzales | 6 | |
| 7 | Pedro Hernandez | 6 | |
| 2 | Mensía Andrés | | |
| 4 | Salvador González | 30 | |
| 7 | Tomé González | 60 | |
| 4 | Francisco González | 80 | |
| 7 | Alvaro Peres | 36 | |
| 4 | Bastián Lopes | 40 | |
| 1 | Juan Días | 27 | |
| 5 | Gonzalíanes | 30 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|------------|--|---------------------|--------|
| 4 | Antonio González | 15 | |
| 8 | Juan Afonso | 12 | |
| 9 | Bias Lopes | 150 | |
| 6 | Alvaro Luis, sesenta de las quales dize que tiene en la Ciudad en el granel de Bastián Peres | 80 | |
| 8 | Gómez Ianes | 12 | |
| 317 | | 1.645 | |

* * *

TEGINA Y TEGUESTE

En 25 de Octubre de 1552

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|-----------------------------|---------------------|--------|
| 3 | Gonzalo Peres | 6 | |
| 5 | Juan Luis | | |
| 2 | Gaspar Días | | |
| 3 | Mateos Martín | | |
| 5 | Diego Sánchez | | |
| 8 | Juanianes, criado del dotor | 6 | |
| 3 | la de Almança | | |
| 8 | Juanianes | 50 | |
| 4 | Gonzalo Peres | 6 | |
| 4 | la de Ximenes | 1 | |
| 3 | Cosme Gonzales | | |
| 10 | Pedro Lopes | 30 | |
| 2 | Juan de Castro | | |
| 6 | Francisco Días | 10 | |
| 9 | Lope Hernandes | | |
| 3 | Xerés | 17 | |
| 6 | Antón Perdomo | | |
| 5 | Juana Velasco | | |
| 4 | Gaspar Martín | 2 | |
| 4 | Juan Hernandes | 15 | |
| 4 | Bastián Rodríguez | | |
| 7 | Domingos Landín | 8 | |
| 4 | Juan Gonzales | 4 | |
| 7 | Francisco Peres | | |
| 2 | Juan Ynfante | | |
| 7 | Francisco Afonso | | |
| 11 | Bartolomé Gomes | 7 | |
| 6 | Salvador Martín | | |
| 6 | Dony's Hernandes | 2 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 2 | Hernán Peres | 9 | |
| 1 | Pedro Yanes, en la Ciudad, en casa de Bastián González, cuchillero | 20 | |
| 5 | Damián Gonzales, trigo ninguno en este lugar | | |
| 10 | Pedro Guerra | | |
| 169 | | 193 | |

* * *

SANTA CRUZ

«En el lugar e puerto de Santa Cruz» en 25 de Octubre de 1552 el M. M. Sr. Licenciado Juan de Mirabal, alcalde e Justicia mayor desta ysla de Tenerife e de la ysla de la Palma por sus Magestades y el señor Juan de Aguirre, Regidor desta ysla, en presencia de mí Francisco de Rojas, escribano público, uno de los de número desta dicha ysla

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------------|---------------------|--------|
| 4 | Baltasar de Castro | | |
| 1 | Catalina Ximenes | | |
| 2 | la de Fuentes | | |
| 4 | Amador González | | |
| 2 | Gonzalo Mexía, el moço | | |
| 3 | Francisco Hernández | | |
| 7 | Alonso Gavilán | 110 | |
| 6 | Pedro Conçales | | |
| 7 | Pedro Baes | | |
| 7 | Rodrigo Yanes | | |
| 4 | Salvador Rodríguez | | |
| 14 | Violante Baes | 60 | |
| 8 | Pedro de Segovia | 60 | |
| 5 | Pedro Marroquí | 7 | |
| 7 | Gómez Gonçales | | |
| 3 | Pedro Yanes | | |
| 1 | Catalina de Barrios | | |
| 3 | Diego González, tonelero | | |
| 2 | Diego de Yllanes | | |
| 5 | Juan Baes | | |
| 3 | la de Ordóñez | | |
| 7 | Francisco Hernández, yerno de Ordóñez | | |
| 3 | Antonio Bernardes (?) | | |
| 9 | Amador de Payba | | |
| 4 | Hernán Luys | | |
| 6 | Myguel Péres | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 5 | ... de Liria | | |
| 1 | Tereza Bezerra | | |
| 6 | Hernando de Párraga | | |
| 4 | Juan Delgado | | |
| 2 | Manuel Jorge | | |
| 5 | Acosta, clérigo | | |
| 5 | Alonso Gonçales | | |
| 4 | Lope Alvares | | |
| 5 | Francisco Díaz, polvorista | | |
| 3 | Cristóval de Fuentes | | |
| 9 | Salvador Alvares | | |
| 4 | Luis Hernandes | | |
| 9 | Pedro Gómez | 4 | 12 |
| 9 | Diego Pérez Lorenço | | |
| 5 | Francisco Rodríguez, tonelero | | |
| 8 | Cristóval Ruiz | | |
| 3 | Juan Bueno | 3 | |
| 5 | Juan Núñez | | |
| 5 | Blas Lorenço | | |
| 3 | Lázaro Hernandes | | |
| 4 | Gregorio de Salas | | |
| 7 | Ana de Frías | | |
| 3 | Domingo de Rocha | | |
| 4 | Jorge Rodríguez | | |
| 4 | Sancho de Salazar | | |
| 1 | Vicente Alvares | | |
| 4 | Alonso Hernandes | | |
| 6 | Gonzalo Martín | | |
| 7 | Francisco Velázquez | | |
| 2 | su suegro Diego Pérez, su hermano Fran- cisco Melián | | |
| 8 | Bartolomé Delgado | | |
| 11 | Juan Martín, pescador | 20 | |
| 2 | María de la Vega | | |
| 2 | Francisco de Lugo | | |
| 4 | Francisco de Salamanca | | |
| 3 | Juan Mateos | | |
| 4 | Alonso Muñoz | | |
| 6 | Juan Sanches | | |
| 6 | Francisco Joben, trigo suyo e de Cristó- val Viera e de Jorge Rodríguez | 50 | |
| 4 | Gonzalo Mexía | | |
| 2 | Juan González Mexía | | |
| 7 | Gaspar Rodríguez | 60 | |
| 4 | Maestre Esteban | | |
| 5 | la viuda de Delgado | | |
| 8 | Catalina Alonso | | |
| 2 | María Delgada | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|----------------------------|---------------------|--------|
| 3 | Cristóval Sanches | | |
| 5 | la Vizcayna | | |
| 5 | Alvar Yanes | | |
| 1 | Gonzalo García | | |
| 2 | la capitana María Capitana | | |
| 13 | Diego de Párraga | 8 | |
| 1 | Margarida Hernández | | |
| 3 | Diego Sanches | | |
| 7 | Juan González | | |
| 1 | Catalina Lorenço | | |
| 3 | Francisco Joben Perdomo | | |
| 2 | Francisco Botello | | |
| 2 | Andrés Martín | | |
| 5 | Pedro Francés | | |
| 6 | Pedro Hernández | | |
| 2 | Antón Martín | | |
| 3 | Bernaldina Alvares | | |
| 5 | Catalina Cabrera | | |
| 6 | Juan Calderón | | |
| 4 | Francisco Yanes | | |
| 3 | Juan Rodríguez | | |
| 2 | Diego Arbelos | | |
| 5 | Diego Díaz | 20 | |
| 436 | | 402 | 12 |

* * *

Señor Lope de Mesa sabed que por el Cabildo e ayuntamiento desta ysla está acordado que se haga cala e cata de pan e personas de toda esta ysla para cierto efeto como paresçe por el libro de Cabildo para lo qual conviene que se haga la dicha cala e cata en todo el reyno de Güymar donde soy ynformado que al presente estays e porque aquello aya efeto vos mando encomendar la presente porque vos encargo que por presençia de Francisco de Coronado, escribano de sus Magestades, que al presente ay está hagades la dicha cala e cata de todas las personas e pan trigo e çebada que ubiere en el dicho beneficio y hecha firmado de vuestro nombre e del dicho Francisco de Coronado lo enviad ante mí e ante el escribano yuso escrito para que se lleve al dicho Cabildo e se provea en el caso lo que a buena gobernación convenga para lo qual vos doy comisión en forma con sus incidencias e dependencias fecho a veynte e siete de Otubre de mil e quinientos e cinquenta e dos años

Juan López de Açoca
escribano público del Concejo

CANDELARIA

«Estando en Nuestra Señora de Candelaria» en 27 de Octubre de 1552, el señor Lope de Mesa, regidor, presentó ante mí Francisco de Coronado, escribano de sus Magestades, esta provisión de M. M. Sr. Gobernador y en cumplimiento de ella comienza esta tazmía, en el dicho lugar «e de Guymar e Arafo».

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|------------|--|---------------------|-------------|
| 2 | El P. Antonio Luys, clérigo, mora en San Blas de N. Sra. de Candelaria | | |
| 6 | Juan Peres, portugués | | |
| 7 | Francisco Martín, morisco | 23 | |
| 6 | Juan de Ledesma (4) | 24 | 1½ |
| 8 | Juan Marrero | 13 | |
| 1 | Domingos Gonzales | | |
| 7 | Luys de Vergara | 3 | |
| 7 | Rodrigo Hernandes, natural desta isla | 9 | 10 |
| 1 | Francisco Hernandes, e que tiene en la Orotava su mujer e casa e hijos | 8 | 24 |
| 5 | Rodrigo Luys, portugués | 5 | |
| 3 | Francisco Rodrigues (5) | 15 | 8 |
| 3 | Juan Marrero, yerno de Juan Gaspar, trigo suyo e de Bastián Hernandes Castellano | 100 | |
| 4 | Juan Gaspar, declaró su yerno por él, que se halla ausente | | |
| 6 | Juan Hernandes Hidalgo | 12 | |
| 10 | Antón Hernandes | 40 | |
| 4 | La casa de Riberol, vecino de Guymar | | 3 |
| 5 | Antón Albertos | 250 | |
| 12 | Francisco Rodrigues | 12 | 24 |
| 8 | Bastián Hernandes, el trigo ya está declarado con el de Marrero | | |
| 6 | Rodrigo Hernandes, canario | 24 | 3 |
| 7 | Alfonsianes, tabernero | 40 | |
| 3 | Francisco Peres, su yerno, diez hgs. con Juan Marrero | 10 | |
| 7 | El Vicario e convento de N. Sra. de Candelaria | 9 | |
| 7 | Andrés Rodrigues | 20 | 4 |
| 9 | Juan Castellano | | 40 |
| 4 | Julián Sanches | 1 | |
| 148 | | 618 | 117½ |
| | y 11½ de centeno | | |

. . .

Centeno (4) ½; (5) 11

GÜÍMAR Y ARAFO

En 28 de octubre hicieron la tazmía en Guímar y Arafo

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 4 | Blas Gonzales | 12 | 6 |
| 2 | Andrés Gonzales | 12 | 4 |
| 4 | Blas Mendes | 10 | 6 |
| 4 | Pedro Hernandez, gomero | | |
| 5 | Pedro Ochoa | | |
| 2 | Alvaro Días, vecino de Arafo | 5 | 6 |
| 1 | Francisco Luys | | 8 |
| 13 | Pedro Delgado | 25 | 20 |
| 2 | Rodrigo Alonso e su mujer | | |
| 2 | Antonio Peres | | |
| 3 | Francisco Peres | 8 | 3 |
| 8 | Alonso Peres | 50 | 14 |
| 11 | Tristán Vaes | 34 | |
| 4 | Juan Martín, su yerno | 24 | |
| 10 | Pedro Myguel, con Pedro Gonzales, su yerno | 19 | |
| 75 | | 199 | 67 |

Yten están en una cueva, que dis ques de Gaspar Justiniano, cantidad de trigo e dixeron algunos vecinos que había encerrado en ella 300 hgs. de trigo e no se ha entrado, porque no había quien tuviese la llave della.

Yten declaró Antón Albertos que a enviado a la Ciudad del diezmo 230 hgs. de trigo.

* * *

LA OROTAVA

En el lugar de la Orotava en Jueves 27 de Octubre de 1552, yo, Juan Benítez de las Cuevas, Regidor desta Ysla, en cumplimiento de lo que me fue cometido por los señores Justicia e Regimiento hice tazmía en el dicho lugar de todas las personas que tenían trigo, cebada e centeno, recibiendo juramento dellos e viéndolo.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 6 | Manuel Gomes, tiene más en su granel; 90 hgs. de trigo de Gabriel Alvares (6) | 12 90 | 4 |
| 3 | Francisco González, çapatero | 10 | |
| 14 | Gaspar Ximón, vizcaino | | |

Centeno (6) 22 hgs.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 3 | Alonso Martín | | |
| 7 | Gabriel Alvares, con el pan que tiene en el granel de Manuel Gomes | | |
| 1 | Juan Moreno, carpintero | | |
| 6 | Diego Díaz, cerrajero | | |
| 10 | Alonso Viera, xastre (7) | 9 | |
| 9 | Juan Díaz, cirujano | | |
| 2 | Pedro Donis, xastre | | |
| 12 | Juan Ramires, mercader (8) | 50 | 6 |
| 3 | Diego García Calderón | | |
| 6 | Antonio Dorantes, mercader (9) | 2 | 1 |
| 7 | Arlandes de Viamonte | 18 | |
| 8 | Alonso Alvares (10) | 20 | |
| 6 | Antono Peres | | |
| 2 | Juan Díaz, pescador | | |
| 5 | Rodrigo Yanes | 6 | |
| 5 | Pedro Díaz, barbero | | |
| 4 | Duarte Fernandes | | |
| 2 | Alonso Rodríguez, tonelero | | |
| 4 | Juan Alvares, mercader | | |
| 2 | Gaspar Lopes | | |
| 4 | Antonio Yanes, tonelero | | |
| 3 | Lucas Martín | | |
| 8 | Juan Alvares | | |
| 4 | Diego Peres | 6 | |
| 10 | Juan Yanes | | |
| 2 | Juan de Vergara | | |
| 5 | Nyculás García | | |
| 5 | Guiomar Díaz | 9 | |
| 3 | Alonso García | | |
| 9 | Diego González (11) | 12 | 40 |
| 5 | Gonzalo Afonso | | |
| 4 | Francisco Yanes | | |
| 5 | Antonio Peres | | |
| 6 | Pantaleón Peres, tonelero | | |
| 3 | Juan Alvares | | |
| 2 | Luis Afonso | | |
| 7 | Manuel González | | |
| 5 | Luis Hernandez, tabernero | | |
| 7 | Lançarote Rodrigues | | |
| 6 | Alonso Gonzales | 30 | |
| 8 | Antona Ramires | | |
| 3 | Juan Rodrigues | | |
| 6 | Ynés Gomes | | |
| 3 | Francisco Gomes | | |
| 2 | Gonzalo Martín | | |

Centeno· (7) 2, (8) 50, (9), 1; (10) 3; (11) 8

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|----------------------------|---------------------|--------|
| 3 | Ana Hernandez | | |
| 5 | Diego González | 20 | 12 |
| 4 | Origuela | | |
| 5 | Gaspar Rabelo | | |
| 6 | Beatris Gaspar | | |
| 4 | Francisco Ribero | 24 | |
| 7 | Hernandalvares | 14 | 30 |
| 5 | Manuel Peres | 15 | |
| 2 | Marcos Mendes | | 20 |
| 6 | Pero Hernandez | | |
| 6 | Pedro Franco | | |
| 5 | Pedro Alvares (12) | | |
| 8 | María Lopes | | |
| 7 | Francisco Nuñes | | |
| 5 | Andrés Hernandez | | |
| 5 | Alvaro Gonzales, almocreve | | |
| 5 | Juan Gonzales | | |
| 4 | Juan Gonzales Taburetas | 3 | |
| 2 | Duarte Hernandez | | |
| 3 | Antona Hernandez | | |
| 8 | Catalina Ramirez | | |
| 5 | Gonçalo Hernandez | | |
| 3 | Martín Gonzales | | |
| 6 | Juan Conde | | |
| 2 | Constança Lorenzo | | |
| 3 | María Piñera | | |
| 6 | Mateos Hernandez | | |
| 4 | Pantaleón Peres | | |
| 4 | Gonzalo Coello | | |
| 5 | Rodrigo Peres, tejero | | |
| 6 | María Garcia | | |
| 6 | Andrés Peres (13) | | |
| 3 | Sylvestre Martín | | |
| 3 | Mateos Texera | | |
| 6 | Gonzalo Hernandez | | |
| 2 | Balarides | | |
| 2 | Alonso Gonzales | | |
| 5 | Francisco Hernandez | | |
| 2 | Manuel Martín | | |
| 8 | Gaspar Fonte | 12 | |
| 1 | Ambrozio Martín (14). | 12 | |
| 2 | Pedro Yanes | | |
| 5 | Lorenzo Afonso | | |
| 5 | Gonzalo Peres | | |
| 2 | Lázara, prieta e su hijo | | |
| 3 | Bias Peres | | |

Centeno (12) 5, (13) 1, (14) 10

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|-----------------------------------|---------------------|--------|
| 6 | Antón Pinto | | |
| 7 | Gonzalo Yanes | | |
| 2 | Mateos Hernandes | | |
| 3 | Pero Gomes | | |
| 3 | Jordán Rodrigues | | |
| 6 | Jayme de Çamora | | |
| 19 | Hernán Ramires (15) | 8 | 40 |
| 8 | Ximenes | 50 | 20 |
| 20 | Alonso de Paz (16) | 30 | 40 |
| 3 | Francisco de Castro | | |
| 2 | Bastián Peres | 6 | |
| 2 | Juan Peres | 9 | |
| 3 | maestre Manuel | | |
| 4 | Manuel d'Amorín | | |
| 5 | Juan de Mesa | 6 | |
| 2 | Juan Yanes | | |
| 4 | Juan Lorenzo | | |
| 3 | Bastián Días | 18 | |
| 6 | Juan Viera, herrador | | |
| 3 | Martín Yanes | | |
| 1 | Apariçio Yanes | | |
| 3 | Diego Alvares | | |
| 5 | Gaspar Hernandes | 100 | 30 |
| 4 | Catalina Días | | |
| 5 | Domingos Ribero (17) | 8 | 6 |
| 5 | Leonor Rodriguez | | |
| 4 | Ana Martín | | |
| 6 | Antonio de Francia (18) | 10 | |
| 2 | Martín González | | |
| 1 | Bartoleza Hernandes | | |
| 10 | Juan Gonzales (19) | 40 | 40 |
| 4 | María Alvares e Beatris Hernandes | | |
| 6 | Alonso Yanes | | |
| 12 | Juan Peres | 20 | |
| 40 | Antonio de Franquis (20) | 200 | 80 |
| 2 | Aldonça Esteves | | |
| 7 | Graviel Catano | | |
| 8 | Juan Navarro | 12 | |
| 6 | Bartolomé Polo | 4 | |
| 13 | Juan Yanes | 70 | |
| 2 | Juan del Campo | 15 | |
| 7 | Juan de Çamora | 12 | |
| 5 | Ruy Días | | |
| 5 | Juana Rodrigues y cuatro hijos | | |
| 3 | Juan Martín Salmerón | | |
| 8 | Roque Martín | | |

Centeno (15) 40, (16) 80, (17) 12, (18) 7; (19) 40; (20) 100.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------|---------------------|--------|
| 2 | Veloso | | |
| 70 | Francisco de Lugo (21) | 200 | 30 |
| 8 | Francisco Benites | 70 | |
| 7 | María de las Cuevas | | |
| 10 | doña Madalena | | |
| 6 | Gonzalo Domingues | | |
| 7 | Xerónimo Alvares | | |
| 6 | Rodrigo Afonso | | |
| 6 | Martín Gonzales | | |
| 5 | Gaspar Hernandez | 12 | 12 |
| 2 | Beatris Hernandez | | |
| 4 | Farias | | |
| 8 | Juan Rodrigues (22) | 12 | |
| 9 | Blas Hernandez | | |
| 2 | Gaspar Gonzales | | |
| 4 | María Hernandez | | |
| 6 | Gonzalo Yanes | | |
| 1 | Catalina Benites | | |
| 6 | Gravyel Rodrigues | | |
| 3 | Jorge Hernandez | | |
| 3 | Gonzalo Gonzales | | |
| 6 | Pedro de Lugo (23) | 20 | 20 |
| 5 | Domingos Hernandez | | |
| 6 | Francisco Rodrigues | | |
| 3 | María Sanches | | |
| 2 | Bartolomé de la Cruz | | |
| 5 | Myguel de Llerena | 12 | |
| 8 | Salvador Barranco (24) | 24 | 12 |
| 2 | Amador Gonzales | 6 | 6 |
| 5 | Juan de Frías | | |
| 3 | Juan Rodrigues (25) | 12 | 20 |
| 2 | Juana de Frías | | |
| 8 | Luis Gonzales | | |
| 5 | Manuel Gonzales | 3 | |
| 6 | Pedro de Sexas | | |
| 6 | Juliana Luys | | |
| 2 | Juan Alvares (26) | | |
| 1 | Juan Gonzales | | |
| 6 | el Papudo (27) | 4 | |
| 3 | Bastían Gonzales | | |
| 5 | Maldonado | | |
| 3 | Gonzalo Gonzales | | |
| 8 | Juan Alvares | | |
| 4 | Jordán Peres | | |
| 4 | Domingos Rodrigues | 20 | |
| 3 | Domingo Alvares | | |

Centeno (21) 50, (22) 7, (23) 15, (24) 12; (25) 2; (26) 36; (27) 3

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 3 | Pedro Gonzales | | |
| 4 | María de Vera | | |
| 4 | Gonzalo Díaz | | |
| 6 | Juan Dorta | | |
| 5 | Martín Gonzales | | |
| 2 | Felipa Rodrigues | | |
| 5 | la de Mateos Hernandez | | |
| 6 | Baltazar Peres | | |
| 1 | Luy de Sexas | | |
| 3 | Cosme Hernandez | | |
| 2 | Ana Luys (28) | | |
| 4 | Gonzalo Gonzales | | |
| 4 | Luy Calderón (29) | | |
| 3 | Domyngos Hernandez | | |
| 2 | Bartolomé Hernandez | | |
| 6 | Alonso Hernandez | | |
| 6 | Bastián Gonzales | | |
| 2 | Pedro Martín | | |
| 8 | Hernandianes | 6 | |
| 8 | Esteban Afonso | | |
| 2 | Francisco Yanes | | |
| 2 | Juan de la ... (ilegible) | | |
| 5 | Tomé Peres | | |
| 3 | Blanca Anes | | |
| 4 | Pablos Díaz | | |
| 4 | Bastián Peres | | |
| 6 | Pedro Hernandez, colmenero y del hijo de Bastián Peres | 12 20 | |
| 6 | Pedro Gonzales (30) | | |
| 8 | Pedro Nuñes | | |
| 3 | Antono Hernandez | | |
| 2 | Juan Gonzales | | |
| 8 | Antono Gonzales | | |
| 6 | Pedro Afonso | | |
| 1 | Antono Gonzales Bodega | | |
| 3 | Bartolomé Gonzales | | |
| 1 | Andrés Hernandez | | |
| 2 | Diego Afonso | | |
| 4 | Domyngos de Arcos | | |
| 8 | Antono Hernandez (31) | 12 | |
| 3 | Alexandre Texera | | |
| 9 | Andrés de Valladares | | |
| 15 | la de Alonso Gonzales | 12 | 24 |
| 3 | Antón de la ... | | |
| 8 | Francisco Afonso | 6 | |
| 6 | Pedro Gonzales | | |

Centeno. (28) 6, (29) 6; (30) 12; (31) 30.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|-------------------------------|---------------------|--------|
| 3 | Andrés Díaz | | |
| 9 | Bastián Hernandez | | |
| 10 | Juan Gonzales | | |
| 6 | Luys Hernandez | | |
| 8 | Juan Hernandez | | |
| 6 | Juan Gonzales Bermejo - | | |
| 6 | Valladares | | |
| 8 | Pedro Gonzales | | |
| 4 | Andrés Díaz | | |
| 6 | Andrés de Llerena | 18 | |
| 3 | Gonzalo Peres | | |
| 8 | Diego de León (32) | 80 | |
| 6 | Catalina Rodrigues | | |
| 4 | Antono Peres | | |
| 4 | Rodrigo Hernandez | | |
| 4 | Bartolomé de Braga | | |
| 2 | Catalina Hernandez | | |
| 3 | Juan Cabello | | |
| 3 | Juan Gonzales | | |
| | su hijo Juan Gonzales | 40 | |
| 4 | Andrea Peres | | |
| 6 | Mateos Hernandez | | |
| 4 | Juan Yanes, tundidor | | |
| 3 | Esteban Gonzales | | |
| 10 | Segredos | | |
| 2 | Andrés Gonzales | | |
| 6 | la de Triana (33) | 6 | |
| 1 | Catalina Gonzales | | |
| 2 | Juana Gonzales | | |
| 2 | Francisco Lopes | | |
| 4 | Gonzalo Peres, peguero | | |
| 5 | Rodrigo Hernandez, surrador | | |
| 11 | María García Albarrazín | 24 | |
| 5 | Antono Gomes | | |
| 4 | Bastián Peres | | |
| 7 | Francisco Hernandez, pescador | | |
| 3 | Francisco Gonzales | 10 | |
| 3 | Gaspar Gonzales | | |
| 5 | Azevedo | | |
| 6 | Elena Lopes | | |
| 4 | Diego Hernandez | | |
| 4 | la Palmera | | |
| 3 | Bastián Rodrigues, carnicero | | |
| 4 | Cristóbal Rodrigues | | |
| 10 | Nicolás de Cala | 40 | 40 |
| 5 | Diego de Sosa | | |

Centeno (32) 8, (33) 4

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------|---------------------|--------|
| 8 | Gonzalo Peres, herrero | | |
| 9 | Diego Gonzales | | |
| 4 | Francisco Martín | | |
| 3 | Francisco Días, barbero (34) | | |
| 3 | Ruy García | | |
| 7 | Manuel de Çamora | | |
| 2 | Ramos, clérigo | | |
| 3 | Gonzalo Jorge (35) | 9 | |
| 6 | Torres | | |
| 4 | Pedraza | | |
| 6 | Alvaro Peres | | |
| 2 | Ursula de Çamora | | |
| 4 | Juan Gonzales, gallego | | |
| 8 | Ruy Peres | 3 | |
| 5 | Antono d'Arce | | |
| 2 | Juan Hernandes | | |
| 4 | Jácome Balarides | | |
| 8 | Leandre Perdomo (36) | 20 | |
| 18 | Nuño Hernandes (37) | 30 | |
| 3 | Francisco Rodrigues, herrador | | |
| 25 | Samartín (38) | | |
| 7 | Diego Gaspar | | |
| 8 | Baltazar Rodrigues | | |
| 5 | Alonso Alvares | | 6 |
| 2 | Lorenzo Ponse | | |
| 1 | Miguel Ruiz de Estrada (39) | 12 | |
| 7 | Juan de Artacho | 22 | 5 |
| 1 | el platero | | |
| 7 | Juan Gomes | | |
| 4 | Bartolomé Hernandes | | |
| 4 | Gaspar Lopes (40) | 16 | 5 |
| 6 | Francisco Yanes | 10 | |
| 16 | Diego Gonzales de Gallegos (41) | 50 | |
| 7 | Francisco Rodrigues (42) | 50 | 20 |
| 11 | Francisco Gonzales | 12 | 12 |
| 6 | Gonzalo Días (43) | 6 | |
| 4 | Margarida Afonso | | |
| 9 | la de Afonso Yanes | | |
| 3 | Gregorio Romano | | |
| 5 | Beatris Guerra | | |
| 4 | Manuel Herrera | | |
| 4 | Juan Días, aserrador | | |
| 16 | la de Alonso Días | 24 | 10 |
| 1 | Juan Días, prieto | | |
| 3 | Juan Días, cabuquero | | |
| 2 | Cristóbal, prieto | | |

Centeno (34) 4, (35) 4, (36) 40; (37) 60; (38) 50; (39) 12, (40) 9; (41) 15; (42) 30; (43) 7

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 6 | Catalina Ramires | | |
| 1 | María Peres | | |
| 4 | Manuel Hernandes | | |
| 4 | Pedro Hernandes | | |
| 1 | Juan Días | | |
| 1 | María de la Palma | | |
| 5 | el Algaravyo | | |
| 3 | Juan Hernandes | | |
| 6 | El herrero | | |
| 1 | Ana Peres | | |
| 4 | Melchor Gonzales | | |
| 6 | Manuel Paes | | |
| 3 | Gaspar Hernandes | | |
| 1 | Juan de Braga | | |
| 6 | la de Juan ... | | |
| 3 | Betancor | | |
| 5 | la de Vasco Gonzales | | |
| 1 | Catalina Peres | | |
| 5 | Diego Peres | | |
| 8 | Afonso Yanes | | |
| 2 | Juan Gonzales (44) | 50 | 12 |
| 8 | Lope Vaes | | |
| 3 | Francisco de León | 20 | |
| 3 | Pedro de las Cuevas (45) | 12 | 12 |
| 6 | Francisco Rodrigues | | |
| 7 | Ternero | | |
| 3 | Pero Días | | |
| 5 | Pedro Yanes | | 6 |
| 11 | Elvira Mexía (46) | 20 | |
| 7 | Francisco de Alfaro (47) | 20 | 12 |
| 2 | María Hernandes | | |
| 8 | Jorge Afonso | | |
| 8 | Pedro Afonso (48) | 10 | |
| 11 | la de Juan de Neda (49) | 10 | 12 |
| 3 | Alvaro Días (50) | 3 | |
| 4 | Pedro Alvares | 10 | |
| 4 | Cristóbal Peres | | |
| 10 | Gregorio Peres | | |
| 4 | Juan de Oliva | | |
| 13 | Juana Gonzales | | |
| 4 | Blas Alvares | | |
| 4 | Domingos Hernandes | | |
| 1 | Gonzalo Afonso, en su granel trigo ajeno | 24 | |
| 6 | Diego Morín | | |
| 6 | Pedro Yanes | | |
| 4 | Juan Cerrano | | |

Centeno (44) 5, (45) 12, (46) 15, (47) 12, (48) 18, (49) 10; (50) 15

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------|---------------------|--------|
| 2 | María Afonso e Blanca | | |
| 3 | Diego Peres | | |
| 6 | María Sanches | 2 | |
| 4 | Domingos Sanches | | |
| 2 | Pedro Yanes | | |
| 6 | Francisco Hernandez | | |
| 2 | la de Jácome | | |
| 4 | Juan Alvares | | |
| 13 | Alonso Calderón (51) | 100 | 40 |
| 1 | Fuentes (52) | | |
| 5 | Pero Días | | |
| 1 | Manuel Hernandez (53) | | |
| 1 | Pedro de Morillo | | |
| | Ambrozio Peres | | |
| 4 | Pero Días | | |
| 2 | María Gonzales | | |
| 2 | Catalina de Triana | | |
| 82 | el señor Alonso de Llerena (54) | 92 | 12 |
| 2.097 | | 2.310 | 697 |
| | y centeno 1.118 | | |

* * *

REALEJO DE TAORO

En el lugar del Realejo de Taoro en Domingo 23 días del mes de Octubre, el muy magnífico señor Juan Benites de las Cuevas, Regidor desta dicha isla por presencia de mí Juan Vizcaino, escribano público de dicho lugar, dixo que le fue cometido que hiciese la tazmía de todo el pan trigo, cebada e centeno e personas que hay en estos Realejos e sus términos.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 50 | Diego de Ospedal, mayordomo del ingenio deste lugar | 400 | 12 |
| 6 | Jordán Báez | | |
| 8 | Juan de las Cumbres | 2 | 3 |
| 4 | Manuel Peres | | |
| 3 | Diego Hernandez | | |
| 7 | Pedro Camacho e Pedro Díaz, su yerno | | |
| 5 | Francisco Delgado | | |
| 1 | Francisco Núñez | | |
| 12 | Juan Fernandes, 36 hgs. de trigo en Abona | 36 | |
| 4 | Miguel de las Casas | | |

Centeno: (51) 40; (52) 12; (53) 12; (54) 164.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 3 | Pero Ponce. El grano dijo ser suyo e de Jorge e Juan Rodríguez (55) | 43 | |
| 7 | Francisco Doramas | | |
| 4 | María de Torres | | |
| 2 | María Mayor | | |
| 3 | Constança Martín | | |
| 7 | Açençio Martín | 10 | |
| 4 | Pedro Gonzales | | |
| 2 | Juan Herrera | 3 | |
| 3 | Juan Gonzales, tabernero | | |
| 4 | Hernandianes | | |
| 2 | Pedro Hernandes | | |
| 3 | Francisco Alvares | | |
| 3 | Antonio Peres | | |
| 5 | Francisco Romero | | |
| 14 | Juan de Ayala dijo D. ^a Ofelina, trigo en el granel de Pedro Yanes de Ycode | 70 | |
| 4 | Esteban Váez | | |
| 12 | Alvaro Peres | | |
| 5 | Hernandianes | | |
| 10 | Juan Delgado | 100 | 90 |
| 5 | Gaspar Luys | 4 | |
| 7 | Juan López, trigo en el granel de Rodrigo Anes | 30 | |
| 4 | Cristóbal Delgado | | |
| 3 | Francisco Gonzales | | |
| 3 | Domingos González | | |
| 1 | Gonzalo Gómez (56) | 6 | |
| 6 | Gerónimo de Payba | | 1 |
| 1 | Pedro Alvares (57) | | |
| 13 | Diego Díaz (58) | 70 | 20 |
| 12 | Juan Romero (59) | 5 | 60 |
| 3 | Francisco Gómez (60) | 100 | 260 |
| 9 | Gonzalo Yanes | | |
| 5 | Antonio Martín (61) | 12 | 6 |
| 5 | (ilegible) sin pan | | |
| 9 | Hernán Gonzales | | 3 |
| 6 | Juan Gonzales, sedero (62) | 12 | |
| 4 | Miguel Perdigón (63) | 10 | |
| 9 | Juan Vizcaíno (64) | 100 | 6 |
| 6 | Hernandianes (65) | 70 | 12 |
| 1 | Leonor de Xerés | 5 | |
| 6 | Manuel Hernandes | | |
| 4 | María Delgada | | |
| 4 | Antón Calvo | | |
| 4 | Juan Gonzales, calderero (66) | 3 | |

Centeno (55) 5, (56) 6, (57) 18, (58) 14; (59) 25; (60) 80; (61) 6; (62) 12; (63) 20; (64) 6; (65) 2, (66) 3

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------------------|---------------------|--------|
| 4 | Pedro Gonzales (67) | 22 | |
| 1 | Antonio Gonzales | | |
| 3 | Gonzalo Hernandez | | |
| 4 | Alvaro, clérigo | | |
| 6 | Juan Báez | | |
| 5 | Hernando Estévez | | |
| 2 | Francisco de Lisbona | | |
| 6 | Francisco Gonzales de la Savina | | |
| 2 | Bastián Gonzales (68) | 7 | 50 |
| 4 | Antonio Anes (69) | 2 | |
| 2 | Bastián Díaz (70) | | |
| 2 | Rodrigo Hernandez (71) | 4 | 2 |
| 3 | Adán Ageste (?) | | |
| 3 | Domingo Gonzales (72) | 45 | |
| 4 | Hernán Peres | | |
| 8 | Gabriel Gonzales (73) | | |
| 4 | Baltasar Fernandes (74) | 10 | 6 |
| 4 | Francisco Rodrigues | | |
| 1 | Luis Afonso | | |
| 10 | Pero Estrello | | |
| 6 | Juan Gonzales | | |
| 6 | Pedrianes | | |
| 6 | Bento Luys | | |
| 1 | Diego Martín (75) | | |
| 5 | Pedro Afonso | | |
| 4 | Juan Biera (76) | 4 | |
| 1 | Francisco Rodrigues (77) | | 2 |
| 6 | Juan Gonzales | | 2 |
| 4 | María Hernandez | | |
| 1 | María Rodrigues | | |
| 7 | María Doramas | | |
| 5 | Leonor Márquez | | 6 |
| 7 | Juan Perdomo (78) | | |
| 7 | Baltasar Fernandes | | |
| 4 | Esteban de Mideros | 12 | |
| 4 | Hernán Caravallo | | |
| 4 | Gonzalo Gomes | | |
| 2 | Domingos Hernandez e su madre (79) | 4 | 5 |
| 2 | Juana de Cabrera | | |
| 5 | Alvarianes, molinero | | |
| 5 | María Hernandez | | |
| 5 | Pedro Afonso | | |
| 7 | María Beltrán | 30 | 30 |
| 3 | Catalina Hernandez | | |
| 3 | Pedro Alvares | 2 | |
| 8 | Amador Peres | 7 | |

Centeno (67) 22, (68) 36, (69) 3; (70) 14; (71) 17; (72) 60; (73) 20, (74) 10; (75) 8; (76) 8; (77) 2, (78) 2, (79) 3

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|-------------------------|---------------------|--------|
| 5 | Luys Gonzales | | |
| 12 | Nuño Hernandez (80) | 60 | 60 |
| 8 | Juanianes (81) | 8 | 12 |
| 8 | Diego Díaz (82) | 5 | |
| 1 | Rodrigo Hernandez (83) | 2 | |
| 4 | Juan Gonzales (84) | | |
| 3 | Gaspar Martin | | |
| 3 | Salvador Peres | | |
| 2 | Alonso Márquez (85) | 15 | |
| 14 | Domingos Martín (86) | 70 | 12 |
| 8 | Hernán Ximenes | | |
| 2 | Baltasar Fernandes (87) | | 7 |
| 4 | Afonso Fernandes (88) | 10 | 10 |
| 6 | Ysabel Afonso | | |
| 6 | Diego Hernandez (89) | 4 | |
| 4 | Ysabel Fernandes | 12 | |
| 2 | Alvaro Peres | | |
| 8 | Juan Fernandes (90) | | |
| 5 | Gonzalo Hernandez | | 15 |
| 6 | Pero Díaz (91) | 12 | 6 |
| 3 | Domingos Luys (92) | 40 | |
| 4 | Lorenço de Abreo | | |
| 1 | Gonzalo Alvares (93) | 20 | |
| 5 | Juan de la Guarda | 18 | 18 |
| 1 | Domingos Perdigón (94) | | |
| 5 | Afonsianes | 36 | 80 |
| 1 | Diego Peres | 4 | |
| 8 | Diego Gonzales (95) | 12 | |
| 8 | la de Chaves (96) | 80 | 24 |
| 2 | Juan Fernandes | | |
| 5 | Gaspar Jácome (97) | 8 | 8 |
| 1 | Beatriz Hernandez | | |
| 4 | Gaspar Díaz | | |
| 3 | Gonzalo Díaz | | |
| 2 | Bastián Rodrigues (98) | | |
| 7 | Gonzalo Yanes | | |
| 4 | Gonzalo Peres | | |
| 3 | Yseo de Agra | | |
| 4 | Hernán Vello | | |
| 18 | Antona García (99) | 250 | 350 |
| 18 | Hernando del Hoyo | 40 | |
| 2 | Juan Afonso | | |
| 3 | Antonyo Gonzales | | |
| 5 | Alvaro Váez | | |
| 4 | la de Pedro Alvares | | |
| 6 | Luys Hernandez | 7 | 10 |

Centeno: (80) 160, (81) 16, (82) 5, (83) 10, (84) 10, (85) 6, (86) 5; (87) 6; (88) 16; (89) 5, (90) 24, (91) 2, (92) 24, (93) 30, (94) 18; (95) 5, (96) 80, (97) 3, (98) 6; (99) 36.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 6 | Bartolomé Gonzales | | |
| 2 | Juan Fernandes | | |
| 4 | Francisco Hernandes | | |
| 3 | Blas Gonzales, moledor | | |
| 1 | Gerónyma de Lugo | | |
| 1 | María Hernandes | | |
| 3 | Francisco Hernandes | | |
| 4 | Francisco Hernandes | 6 | |
| 3 | Gaspar Fernandes | | |
| 5 | Diego Rodrigues | | |
| 1 | Domingos Díaz | | |
| 4 | Juan Peres | | |
| 8 | Rodrigo Afonso | | |
| 4 | Jorje Váez | | |
| 5 | Jorje Peres | | |
| 1 | Catalina Herrera | | |
| 11 | Domyngos Gonzales (100) | 100 | 36 |
| 14 | García de Vergara (101) | 380 | 80 |
| 3 | Jorje Peres (102) | | |
| 4 | Gaspar Peres (103) | | |
| 3 | Juan Gonzales (104) | | |
| 5 | Antonio Anes (105) | | |
| 8 | Hernandianes del Barranco | 20 | |
| 8 | Jorge Díaz | 40 | 12 |
| 8 | Diego Díaz (106) | 20 | 6 |
| 5 | Juan Salvador | | |
| 3 | María Peres | | |
| 5 | Catalina Méndez | | |
| 3 | Juan Gonzales | | |
| 8 | Juan Díaz (107) | | |
| 16 | Francisco Ruyz, el Viejo, de la Rambla. Trigo en el granel de Bastián Alvares | 36 | |
| 7 | Diego Hernandes (108) | | |
| 7 | Francisco Ruyz, el moço | | |
| 10 | Leonor de Bera, muger de Pedro Vello. En la Ciudad en el granel de Esteban Hernandes | 50 | |
| 8 | Pedro Yanes | | |
| 4 | Gil Ribero | 8 | |
| 8 | Juan Rodrigues | | |
| 4 | Arias Pinto, en el granel de Pedro de Yllescas | 50 | 12 |
| 11 | Beatriz Yanes (109) | | 18 |
| 10 | Martín Rodrigues | 20 | |
| 10 | Alvaro Peres (110) | 8 | |
| 8 | Estebianes | | |

Centeno: (100) 30; (101) 250; (102) 3; (103) 4; (104) 12; (105) 12; (106) 20; (107) 3;
(108) 6; (109) 5; (110) 30.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 1 | el padre Ribera | | |
| 7 | Jorje Hernandez | | |
| 5 | Pedro Ahuale | | |
| 4 | Pedro Afonso | | |
| 3 | Diego Peres (111) | | |
| 5 | Bastián Rodrigues | | |
| 3 | Jorje Díaz | | |
| 4 | Susana Rodrigues | | |
| 7 | Diego Loçano | | |
| 3 | Pedro Yanes | 6 | |
| 4 | Antonio Hernandez | 6 | |
| 1 | Catalina Hernandez | | |
| 4 | Marta de Cortes | | |
| 11 | Berlandianes | | |
| 2 | Antonio Gonzales | | |
| 4 | Manuel Fernandes (112) | | |
| 7 | Baltazar Fernandes, trigo en el granel de Juan Gómez (113) | 80 | 20 |
| 6 | Madalena Rodrigues | | |
| 6 | Juan Yanes | | |
| 4 | Ynés Díaz | 16 | |
| 4 | Hernando Yanes | | |
| 20 | Pedro Afonso del Malpaís, en el granel de Hernán Peres (114) | 100 | 100 |
| 12 | Pedro Yanes (115) | 48 | 5 |
| 2 | Francisco Gonzales, tamborilero | | |
| 5 | Blas Peres, de Icode | | |
| | Francisco (roto) | | |
| 4 | Manuel Fernandes (116) | | |
| 4 | Gonzalo Rodrigues | | |
| 9 | Afonso Váez (117) | 3 | 12 |
| 5 | Martín Peres | | |
| 5 | Juan Perdomo | | |
| 5 | Manuel Díaz | | |
| 13 | Cristóval de Medina (118) | 30 | 20 |
| 6 | María López (119) | 3 | 8 |
| 5 | Cristóval Gonzales | 40 | 70 |
| 2 | Pedro de Yllescas | | |
| 6 | Pedro Afonso | | |
| 7 | Blas Luys | 12 | |
| 2 | Francisco Peres | | |
| 5 | Diego Peres | 4 | |
| 5 | Antonio Alvares | | 7 |
| 3 | Ximón de Acosta | | |
| 6 | Miguel Alonso | | 13 |
| 8 | Francisco Hernandez | | |

Centeno (111) 6, (112) 4, (113) 6, (114) 50; (115) 6, (116) 9, (117) 4, (118) 12; (119) 6.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------------------|---------------------|--------|
| 3 | Francisco Bernal | | |
| 4 | Alvaro Luys (120) | 24 | |
| 5 | Juan Fernandes (121) | 40 | |
| 3 | Pedrianes (122) | 9 | |
| 5 | Pedro Alvares (123) | 60 | |
| 4 | Juan Yanes | | |
| 4 | (ilegible) | | |
| 4 | Ximón Afonso | | 12 |
| 8 | Juan Gonzales del Risco (125) | | |
| 4 | Ynés Luys | | |
| 4 | Ysabel Gonzales | | |
| 5 | Jorje Gonzales (126) | 6 | |
| 4 | Diego Gonzales | | |
| 3 | Juan Martín | 6 | 2 |
| | Gonzalo Martín | | |
| 9 | Jorje Gonzales (127). | 12 | 24 |
| 1 | Pedro Gonzales (128) | | |
| 3 | Jorje Gonzales (129) | 3 | |
| 4 | Juan Gonzales (130) | 40 | |
| 6 | Antonio Afonso | | |
| 14 | Gonzalo Martín de la Gañanía (131) | 60 | 12 |
| 8 | Blas Afonso (132) | 50 | 30 |
| 7 | Felipe Peres (133) | 30 | |
| 3 | Jorje Gonzales (134) | | |
| 4 | Ysabel Peres, viuda | | |
| 11 | Alvaro Peres (135) | 20 | 30 |
| 2 | Pero Fernandes | 12 | 24 |
| 15 | Melchor del Alamo | 200 | 200 |
| 3 | Francisco Yanes | 36 | 36 |
| 5 | Gonzalo Díaz | 20 | 40 |
| 30 | Rodrigo Yanes de Héborá | 200 | |
| 1.426 | | 3.867 | 2.017 |
| | y de centeno 1.706 | | |

* * *

ICODE DE LOS VINOS

En el lugar de «Ycode de los Vinos», en 17 de octubre de 1552, en presencia de Gaspar Martín, escribano público de dicho lugar, el señor Juan Benítez de las Cuevas, regidor, haciendo la tazmía «fue por las puertas e graneles.. e dando cada uno juramento... lo que declararon es lo que sigue»:

Centeno (120) 15, (121) 18, (122) 10, (123) 30, (124) 6, (125) 16, (126) 20; (127) 18; (128) 24, (129) 6, (130) 25, (131) 100, (132) 9, (133) 30, (134) 12, (135) 20.

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|------------------------------|---------------------|--------|
| 10 | Pedro de Carminatis | 36 | |
| 15 | Antonio Afonso, alcalde | 36 | |
| 2 | Catalina Peres | | |
| 10 | Pedro de Armas | | |
| 16 | Domingos Peres | 110 | |
| 4 | Juan de Civerio | | |
| 7 | Lorenço Hernandez | | |
| 4 | Juan Martín, beneficiado | 24 | |
| 6 | Juan Martín | | |
| 3 | Guiomar Díaz | | |
| 6 | Melchor Díaz | | |
| 6 | Pedro Yanes, albaní | | |
| 5 | Juan Afonso | | |
| 9 | Antonio Gonzales | 20 | |
| 4 | Hernando Esteves | | |
| 6 | Antonio Rodrigues | | |
| 3 | Pedro Afonso | | |
| 2 | la mujer de Alonso Borjes | 6 | |
| 3 | Francisco Gonzales | | |
| 5 | Cristóval Gonzales | | |
| 4 | Blanca Lopes, biuda | | |
| 2 | Gonzalo Yanes Carballo | 1 | |
| 5 | Gregorio Gonzales | | |
| 3 | Pantaleón Gonzales | | |
| 5 | Juan Díaz | | |
| 9 | Juan Ramallo | | |
| 1 | Esteban Díaz | | |
| 1 | Alonso Baes | | |
| 6 | Salvador Alonso | | |
| 4 | Gonzalo Yanes, caçador | | |
| 7 | Pedro Hernandez | 24 | |
| 4 | Gonzalo Rodrigues | | |
| 3 | Manuel Esteves, tonelero | | |
| 9 | Francisco Díaz, caçador | | |
| 8 | Juan Afonso | | |
| 7 | Blas Alvares | | |
| 8 | Diego Peres | | |
| 2 | Ximón Riberos | 8 | |
| 1 | Juan d'Evora | 18 | |
| 3 | Miguel Suares | | |
| 1 | Francisco Yanes | 30 | |
| 9 | Manuel Lopes | | |
| 6 | Juan Yanes | 6 | |
| 3 | Juan Francés | | |
| 5 | la mujer de Alonso Rodrigues | | |
| 2 | la de Salvador Afonso | | |
| 6 | Blas Márquez | | |
| 4 | Salvador Afonso | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------------|---------------------|--------|
| 8 | Ana Gonzales de las Islas | | |
| 1 | Catalina Delgada | | |
| 10 | Gregorio Donys | | |
| 9 | Alvaro Hernandez | | |
| 3 | María Hernandez | | |
| 3 | Gaspar Afonso | | |
| 7 | Jorge Gonzales, aserrador | 7 | |
| 7 | Juan Lorenço | | |
| 4 | Manuel Hernandez | | |
| 7 | Alonso Gonzales | 6 | |
| 6 | Ximón Lorenço | 6 | |
| 6 | Ximón Gonzales | 18 | |
| 7 | Ximón Gonzales, herrero | 6 | |
| 9 | Diego Alvares | 6 | |
| 2 | Gonzalo Martín | | |
| 9 | Juan Domingues | | |
| 2 | Domingos Esteves | | |
| 7 | Afonsianes | | |
| 7 | Ana Martín | | |
| 7 | Ysabel Mendes | 7 | |
| 1 | Felipa de León | | |
| 2 | María Lopes, mujer de Botello | | |
| 4 | Pedro Pita | | |
| 5 | Antón Díaz | 50 | |
| 1 | Pedro Gonzales | | |
| 4 | Baltasar de Espinosa | | |
| 6 | Gaspar Alonso | | |
| 3 | Antón Hernandez | 12 | |
| 4 | Sebastián Alvares | | |
| 5 | Pedro Hernandez, tonelero | | |
| 3 | Marcos de Vargas | | |
| 6 | Juan Afonso | 4 | |
| 5 | Juan Yanes | | |
| 14 | María Peres, mujer de Pedro de Aguiar | 30 | |
| 2 | Gaspar Peres | 12 | |
| 5 | Francisco Hernandez | 40 | |
| 4 | Hernando Díaz | 8 | |
| 7 | Jordán Rodrigues | | |
| 5 | Juan Rodrigues | 8 | |
| 4 | Juan Esteves | | |
| 18 | Blas Martín | 120 | |
| 9 | Pedro Martín, carpintero | 70 | |
| 7 | Gaspar de Montiel | | |
| 11 | Diego Martín, carpintero | 40 | |
| 12 | Blanca Luys, viuda | 100 | |
| 2 | Hernán Peres | | |
| 8 | Catalina Luys, viuda | 12 | |
| 4 | Gaspar Hernandez | 12 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------------------|---------------------|--------|
| 7 | Felipa Moreno, mujer de Rodrigo Peres | | |
| 9 | Diego Afonso | 3 | |
| 4 | Antonio Martín | | |
| 8 | Gonzalo Yanes | 20 | |
| 4 | Juan Peres | | |
| 11 | Francisco Luys | 10 | |
| 2 | Malgarida Luys | | |
| 2 | Pedro Angel | | |
| 6 | Juan Baes | 20 | |
| 2 | Mendo Gonzales | 6 | |
| 1 | Pedro Gonzales | | |
| 7 | Ana Rodrigues, viuda | | |
| 5 | Juan Hernandez | | |
| 2 | Ynés Alvares | | |
| 7 | Domingos Días | | |
| 5 | Juan Gonzales | | |
| 10 | Antonio Hernandez | | |
| 7 | Rodrigo Borges | | |
| 6 | Hernandianes | | |
| 6 | Manuel Hernandez | | |
| 6 | Baltasar Lopes | | |
| 4 | Hernán Peres | | |
| 4 | la mujer de Alvaro Peres | | |
| 4 | Pedro Gonzales | | |
| 2 | Pedro Casado | | |
| 2 | Juan Duarte | | |
| 9 | Hernandianes | | |
| 3 | Alonso Alvares | | |
| 2 | Andrés Rodrigues | | |
| 5 | Pedro Días | | |
| 5 | Rodrigo Gonzales | | |
| 7 | Bastían Gonzales | | |
| 3 | Francisco Hernandez | | |
| 2 | Bastían Martín | | |
| 3 | Juan Gonzales | | |
| 2 | Pedro Yanes | | |
| 5 | Sebastián Gonzales | | |
| 4 | Juan Hernandez | | |
| 3 | la de Toste | | |
| 5 | Melchor d'Acosta | | |
| 5 | Gaspar Hernandez | | |
| 3 | Pedro Hernandez | | |
| 5 | Hernán Gonzales | | |
| 4 | Pedro Yanes | | |
| 5 | Francisco Afonso | | |
| 2 | Juan Gonzales | | |
| 1 | Leonor Hernandez | | |
| 2 | Duarte Rodrigues | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--------------------------|---------------------|--------|
| 5 | Juan Nuñes | | |
| 8 | Juan Gonzales | | |
| 9 | Melchor Martín | 10 | |
| 2 | Juan Yanes | | |
| 14 | la mujer de Torres | 24 | |
| 2 | Diego Afonso | | |
| 7 | Gil Rodrigues | | |
| 6 | Juan Días | | |
| 4 | Esteban Martín | | |
| 10 | Marco Luys | 50 | |
| 2 | Juan Peres | 30 | |
| 8 | Gaspar Martín, escribano | 20 | |
| 831 | | 1.086 | |

* * *

SAN PEDRO DE DAUTE

«En el lugar de Señor San Pedro de Davte e sus términos», en 14 de octubre de 1552, «el señor Favián Viña, regidor», en presencia de «Gaspar de Xexas, escribano público destas dichas partes», «por especial mandato» de la Justicia y Regimiento, para hacer la tazmia en estas partes «del Palmar e Buenavista e Carrizal e la Caleta y el Tanque y en este lugar de Garachico».

Garachico

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 137 | Pedro de Ponte, regidor. De 700 hgs. 100 están en Icode, en el granel de Rodrigo Yanes | 700 | |
| 20 | Favián Viña, regidor | 110 | |
| 20 | Juan Benites, regidor | 100 | |
| 11 | Juan Ochoa, ha de comprar trigo para sembrar | | |
| 7 | Luis de Lugo | | |
| 7 | Lope de la Vega | | |
| 5 | El bachiller Vinola | | |
| 3 | Diego Hernandez, çapatero | | |
| 3 | Antonio Piris, çapatero | | |
| 4 | Ruy Gonzales | | |
| 11 | Antonio Pacheco | | |
| 10 | Francisco Rodrigues | | |
| 4 | Alexo de la Cruz | | |
| 8 | Jácome Hernandez | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---|---------------------|--------|
| 3 | Manuel Días | | |
| 4 | Blas de Sandoval | | |
| 6 | Miguel Hernandez | | |
| 6 | Juan Alvares | | |
| 4 | Gonzalo Machado | | |
| 4 | Andrés Luys | | |
| 8 | Francisco Arana | 2 | |
| 9 | Bartolomé Delgado. Trigo suyo e del Obispo | 200 | |
| 10 | Gabriel de Aponte. Ha de sembrar 24 hgs. | 100 | |
| 11 | Juan Francisco Calderón | 100 | |
| 6 | Casanova | | |
| 5 | Pero Lopes | 5 | |
| 6 | Pero Gonçalves | | |
| 7 | el bachiller Hernán Váez | 7 | |
| 5 | Gaspar Gomes | | |
| 7 | Benito Jorva. Ha de sembrar 8 hgs. | 15 | |
| 10 | Pedro ... | | |
| 3 | Martín de Alçaga | 2 | |
| 2 | Bastían Rodrigues | | |
| 2 | Mendoça | | |
| 11 | Antono de Castro. Ha de sembrar | 25 | |
| 8 | la mujer de Juan Clavijo | 8 | |
| 7 | Francisco Luys | | |
| 4 | Juan Alvares | | |
| 4 | Beatris Yanes | 1 | |
| 7 | Gonzalo Rodrigues | 1 | |
| 9 | Ynés Benites | 36 | |
| 4 | Juan Alvares | | |
| 6 | Roque Lopes | | |
| 3 | Juan Afonso | | |
| 4 | Antón Martín | | |
| 4 | Theresa Borjes | | |
| 12 | Antón Martín, escribano. Ha de sembrar 20 hgs. | 30 | |
| 3 | Melchor Rodrigues | | |
| 5 | Amador Gonzales | | |
| 6 | Juan de Benavides | | |
| 7 | Lorençianes | | |
| 5 | Bastian Rixo | | |
| 4 | Bastían Lorenzo | | |
| 5 | Gaspar Gonzales | | |
| 4 | Antonio Gonzales | | |
| 8 | Pedro de la Nuez, su yerno | | |
| 4 | Juan Sanches | | |
| 5 | Pedro Gonzales, gabado (?) | | |
| 8 | Alvaro Hernandez | | |
| 4 | Gaspar Rodrigues | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 6 | Francisco Luys | | |
| 5 | Juan Blas | | |
| 2 | Ximón Díaz | | |
| 5 | Diego Lopes | | |
| 4 | Alonso Lorenzo | | |
| 3 | Bastián de Toro | | |
| 2 | Lázaro de la Nuez | | |
| 4 | Ynés Martín | | |
| 3 | Malgarida Alvares | | |
| 5 | Baltasar Piris | | |
| 3 | María Gonzales | | |
| 2 | Ynés Alvares | | |
| 5 | Juan Gonzales | | |
| 2 | Pero Hernandez | | |
| 2 | Martín Hernandez | | |
| 4 | Ximón Díaz | | |
| 5 | Bastián Alvares | | |
| 9 | Rafael López | | |
| 4 | Juan Hernandez | | |
| 11 | Juan Gonzales | | |
| 4 | Martyn Sanches | | |
| 7 | Gaspar Rodrigues. Que ha de sembrar 20 hgs. | 30 | |
| 4 | Francisco Peres | | |
| 2 | Juana Díaz | | |
| 8 | Ximón Martín | 5 | |
| 7 | Juan Moreno | | |
| 12 | Baltasar Hernandez | 1 | |
| 4 | Juan Esteves | 2 | |
| 8 | Manuel Rodrigues | | |
| 6 | Francisco Gonzales | 1 | |
| 4 | Cristóbal Hernandez | | |
| 5 | Mateo Hernandez | | |
| 8 | Juan García Mirabal | 70 | |
| 5 | Masya Rodrigues | | |
| 3 | Gaspar Hernandez | | |
| 2 | Beatriz Hernandez | | |
| 3 | Ysabel de Almeda | | |
| 4 | Agustín Coello | | |
| 3 | Francisca de Andrada | | |
| 3 | Tomé Díaz | 36 | |
| 2 | Catalina Alvares | | |
| 9 | Hernán Váez | | |
| 20 | Alonso de Lugo | 80 | |
| 5 | María Benites | | |
| 3 | Diego Beltrán | | |
| 2 | Pero Gonzales | | |
| 8 | Gerónimo Gonçales | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--------------------------------|---------------------|--------|
| 6 | Pedro Yanes | | |
| 3 | Francisco Rodrigues | | |
| 2 | Juana Rodrigues | | |
| 3 | Pedro Alvares | | |
| 3 | Domingos Gonzales | | |
| 10 | Ana Hernandez | | |
| 2 | Lorenço Días | | |
| 23 | Alonso Jayme. Ha de sembrar 24 | 37 | |
| 2 | Francisco Velasques | | |
| 8 | Alvaro Rodrigues | | |
| 17 | Gaspar Cançado | | |
| 7 | Ruy Hernandez | | |
| 3 | Adán Gonzales | | |
| 6 | Melchor López | | |
| 3 | Pero Gonçales | | |
| 3 | Bernardo Barrantes | | |
| 5 | Ysabel de Fonseca | | |
| 7 | Antón Martín de las Casas | 18 | |
| 5 | La Colaça | | |
| 4 | Juan Francisco | | |
| 10 | Pedro Gonzales | 6 | |
| 4 | Leonor Alvares | | |
| 7 | Leonor Correa | 4 | |
| 2 | El Doctor | | |
| 4 | Diego Venegas, mesonero | | |
| 5 | Alonso de Sobrera | | |
| 6 | Duarte Gomes | | |
| 3 | Diego Martín | | |
| 12 | la mujer de Diego Xerés | | |
| 6 | Juan de Rebolledo | 20 | |
| 8 | Gaspar de Xexas | 10 | |
| 3 | Diego Hernandez | | |
| 4 | Juan de Soto | | |
| 2 | La Pacheca | | |
| 8 | Pero Hernandez | | |
| 3 | Gonçalo Afonso | | |
| 6 | Hernán Gomes | | |
| 3 | Catalina Peres | | |
| 3 | Margarida Hernandez | | |
| 9 | Ana de los Angeles, beata | 2 | |
| 4 | Marina Barrios | | |
| 4 | Manuel Hernandez | | |
| 3 | Manuel Gonzales | | |
| 5 | Pedro de Ordás | | |
| 4 | Gaspar de Lima | | |
| 5 | Leonor Hernandez | 8 | |
| 7 | Melchor Mendes | | |
| 3 | Francisco Hernandez | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 5 | Antón Sanches | 12 | |
| 3 | Bastián Vázquez | | |
| 7 | Mendo Afonso | | |
| 2 | Cristóbal de Espinosa | | |
| 5 | Felipa Afonso | | |
| 2 | Ana Merina | | |
| 2 | Catalina Gonzales | | |
| 9 | Esteban Piris | | |
| 5 | García Alvares | | |
| 6 | Alvaro Peres | | |
| 5 | Bastián Gonçales | | |
| 5 | Pero Gonçales | | |
| 4 | Bastián Días | | |
| 6 | Juan Rodrigues | | |
| 4 | Lusia Hernandez | | |
| 3 | Pero Gonzales | | |
| 2 | Bastián Dominges | | |
| 5 | Juan Blanco | | |
| 9 | Juana Dezio | | |
| 3 | Margarida Vázquez | | |
| 14 | Pero Sánchez Ontiveros del Valle, ha de sembrar 80 hgs. | 100 | |
| 4 | Pero Gonzales del Valle | | |
| 4 | Ximón Rodríguez, en el Valle | | |
| 4 | Antonio Rodrigues | | |
| 4 | Gregorio Lorenço | | |
| 5 | Andrés Gonzales | | |
| 7 | Esteban García | | |
| 5 | Alonso Rodrigues | | |
| 11 | Gonçalianes | | |
| 8 | Vasquianes | | |
| 3 | Baltasar Mendes | 10 | |
| 3 | Ambrosio Delgado | | |
| 4 | Catalina Martín | | |
| 6 | Yzeo de Mata | | |
| 6 | Domingos Borjes | | |
| 1 | Bastián Alvares | | |
| 2 | María Luys | | |
| 5 | el Ldo. Diego García Calderón | 12 | |
| | * * * | | |
| | <i>San Pedro</i> | | |
| 4 | García Hernandez | 5 | |
| 4 | Juan Gonzales | | |
| 4 | Miguel Martín | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|---------------------------|---------------------|--------|
| 12 | Andrea Rodrigues | | |
| 8 | Diego Hernandez enamorado | 1 | |
| <hr/> | | <hr/> | |
| 1.241 | | 1.929 | |

* * *

El Palmar

En quince del dicho mes e año dicho se hizo tasmía del trigo e personas del Palmar e cebada e centeno.

| | | |
|-------|---|-------|
| 17 | Juan Gomes, que ha de sembrar veinte hgs. | 30 |
| 8 | Juan Çansyo | 12 |
| 7 | Jorje Gonzales, labrador | |
| 6 | Pedro Gonzales, labrador | |
| 4 | Luys Guerra | |
| 9 | Gomes de Azevedo, e que ha de sembrar 18 hgs. de trigo y 18 de cebada | 45 |
| 18 | Francisco de Baeça, trigo cien hgs. suyas y 40 de Juan del Castillo. Ha de sembrar trigo y cebada | 140 |
| 4 | Pedro Afonso, ha de sembrar un cahíz de trigo | 28 |
| 4 | Juan de Baeca, que ha de sembrar la mitad del trigo declarado | 16 |
| 5 | Domingos Hernandez | 10 |
| 3 | Juan Afonso, que lo ha de comprar para sembrar | |
| 5 | Juan Afonso, el moço, ha de sembrar cahíz e medio de pan | 8 |
| 6 | Pedro Hernandez, labrador, ha de sembrar nueve hgs. | 20 |
| 5 | Juan Martin, ha de sembrar 20 hgs. | 36 |
| <hr/> | | <hr/> |
| 101 | | 345 |

* * *

La Fuente de Juan Mendes

En 16 días del dicho mes e año.

| | | |
|----|----------------------------------|----|
| 15 | Juan Mendes, ha de sembrar 20 | 10 |
| 14 | Pedro Mendes, ha de sembrar 50 | 60 |
| 6 | Bastián Mendes, ha de sembrar 12 | 20 |
| 4 | Andrés Mendes | |
| 2 | Manuel Filguera | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--------------------------------|---------------------|--------|
| 4 | Rodrigo Hernandes | | |
| 20 | Juan Ximénez, sembrará 50 hgs. | 60 | |
| 65 | | 150 | |

* * *

BUENA VISTA

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 9 | Alonso de Çegovia, el pan que tiene lo ha menester para sembrar | 24 | |
| 3 | Juan de Icode, ha de sembrar veinte | 9 | |
| 4 | Juan Baço | 2 | |
| 6 | Lucas de León | | |
| 1 | Francisca Delgada | | |
| 2 | Francisco Mendes, morisco | | |
| 3 | Juan Afonso | | |
| 4 | Juan Brabo | | |
| 7 | Francisco Martín, labrador, ha de sembrar 24 | 10 | |
| 9 | Gonçalo Borjes, ha de sembrar tres hgs. | | |
| 7 | Bastián Mendes, morisco. Ha de sembrar 20 hgs. de trigo y cebada | 16 | |
| 6 | Hernán Gonzales, ha de sembrar dos cahices de todo pan | 12 | |
| 2 | Leonor Mendes, viuda | | |
| 3 | Baltasar Rodrigues | | |
| 11 | Diego Mançanilla | | |
| 3 | Pedro Luis | | |
| 5 | Marcos Peres, clérigo | | |
| 3 | Diego Peres | | |
| 2 | Alvaro Piris | 8 | |
| 6 | Hernán Váez | 7 | |
| 5 | Beatriz Gonzales | | |
| 5 | Pedro Yáñez, ha de sembrar dello | 18 | |
| 4 | Catalina Alvares | | |
| 3 | Pedro Hernandes | | |
| 3 | Juan Mendes el moço | 6 | |
| 4 | Domingos Hernandes | | |
| 14 | Domingos Peres Bermejo | 150 | |
| 3 | Vorgesa Gonzales | | |
| 9 | Domingos Hernandes de las Hoyas, ha de sembrar la mitad | 35 | |
| 6 | Francisco Rodrigues, ha de sembrar cahiz y medio | 16 | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|---------------------|--------|
| 7 | Bartolomé Texena, ha de sembrar lo que tiene | 8 | |
| 5 | Juan Gonzales | | |
| 1 | Hernando Díaz | | |
| 11 | Juan de Mora, ha de sembrar 40 hgs. de todo pan | 30 | |
| 5 | Andrés Hernandez | | |
| 3 | Juan Marrero | | |
| 1 | Catalina Andrés | | |
| 2 | Ysabel Guerra | | |
| 4 | Francisco Alvares | | |
| 7 | Domingos Hernandez | 1 | |
| 4 | Antón Díaz | | |
| 3 | Juan Dominges | | |
| 4 | Miguel Peres | | |
| 2 | Pero Gonçalez | | |
| 3 | Francisco Pérez | | |
| 6 | Jorge Gomes | | |
| 4 | Antono Gonzales | | |
| 1 | Ysabel Texena | | |
| 4 | Antón Martín | | |
| 5 | Juan Martín | 6 | |
| 1 | Bernabé Polido | | |
| 4 | Alonso Hernandez Bernal, de la Gomera | 20 | |
| 6 | Francisco Conde, ha de sembrar ocho hgs. | 7 | |
| 245 | | 385 | |

. . .

Los Sylos

| | | | |
|----|--|----|--|
| 2 | Juan Lopes | | |
| 4 | Beatris Gonzales | | |
| 5 | Gaspar Hernandez | | |
| 2 | Luis Afonso | | |
| 4 | Salvador Lopes, ha de sembrar 12 hgs. | 5 | |
| 5 | Hernán Gonzales | | |
| 3 | Gaspar Gonçales | | |
| 2 | Alonso Hernandez | | |
| 5 | Viçente Piris | | |
| 1 | Costança Gonzales | | |
| 9 | Martín Gil, herrero, ha de sembrar | 18 | |
| 1 | María Gonçales | | |
| 6 | Juan Martyn | | |
| 3 | Gonçalianes | 15 | |
| 6 | Melchor Filguera, 50 hgs ha de sembrar | 50 | |
| 10 | Diego Rodrigues | | |

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|----------|--|------------------|--------|
| 5 | Gaspar Lopes | | |
| 3 | Diego Gil | | |
| 4 | Amador Gil | | |
| 1 | Antón Díaz | | |
| 5 | Pedro Alvarez, ha de sembrar cahiz y medio | 40 | |
| 6 | Juan Váez | | |
| 4 | Juan Rodríguez de Reyna | | |
| 3 | Juan Pérez | 8 | |
| 3 | Pedro Afonso | 1 | |
| <hr/> | | <hr/> | |
| 102 | | 137 | |

* * *

Heredamiento de Daute

| | | | |
|-------|--|-------|--|
| 8 | Bento Gonçales | | |
| 4 | Catalina García | | |
| 24 | Catalina de Setyên | 50 | |
| 5 | Basco Luys | | |
| 2 | Antono Lopes | | |
| 4 | Nuño Martín | | |
| 4 | Jorge Gonçales | 1 | |
| 5 | Pedro Yanes | 13 | |
| 3 | Juan Yanes | | |
| 6 | Catalina Hernandes, mujer de Juan Borges | | |
| 4 | la mujer de Riberos, viuda | | |
| 2 | Villera, clérigo | | |
| <hr/> | | <hr/> | |
| 71 | | 64 | |

* * *

Las Tierras de los Trigos

En diecisiete días del dicho mes se hizo la tasmía siguiente:

| | | | |
|-------|-----------------|-------|--|
| 2 | Domingos Martín | | |
| 5 | Afonsianes | 24 | |
| 8 | Antón Yanes | 20 | |
| 8 | Pero Hernandes | 16 | |
| 6 | Juan Afonso | 12 | |
| 4 | Domingos Piris | 9 | |
| <hr/> | | <hr/> | |
| 33 | | 81 | |

* * *

| Personas | C a s a s | Fanegas de trigo | Cebada |
|--------------------|--|---------------------|--------|
| <i>El Tanque</i> | | | |
| 8 | Miguel Alonso, ha de sembrar cuarenta hgs. | 40 | |
| 6 | Rodrigo Martín, ha de sembrar 16 hgs. | 30 | |
| 4 | Jorge Martín, lo ha menester para sembrar | 17 | |
| 8 | Lorenço Rybero, ha de sembrar 12 | 18 | |
| 5 | Gonçalo Yáñez, ha de sembrar 20 | 8 | |
| 9 | Jorje Gonzales, ha de sembrar 20 | 7 | |
| 10 | Juan Martín, ha de sembrar 20 de trigo y 10 de cebada | 20 | |
| 8 | Juan Carballo, ha de sembrar 24 | 20 | |
| 9 | Gonçalo Yanes, ha de sembrar 20 | 20 | |
| 6 | Miguel Suares, ha de sembrar 20 | 15 | |
| 3 | Niculás Francisco, ha de sembrar 6 | 8 | |
| 20 | Martín Gonzales, ha de sembrar 60 de todo pan | 50 | |
| 13 | Pedro Afonso | 20 | |
| 3 | Melchor Gonzales, ha de sembrar 10 | 20 | |
| 12 | Alvaro Afonso, ha de sembrar 20 | 40 | |
| 5 | Martín Váez | 24 | |
| 10 | Hernán Pérez | 70 | |
| 139 | | 427 | |
| | * * * | | |
| <i>El Valle</i> | | | |
| 12 | Juan Cabeça | 36 | |
| | * * * | | |
| <i>Masca</i> | | | |
| 9 | Francisco Domingos | 6 | |
| | * * * | | |
| <i>El Carrizal</i> | | | |
| 5 | Antón Martín | 15 | |
| | * * * | | |

| | Personas | Trigo | Cebada | Centeno |
|--------------------------------|---------------|---------------|--------------------------------------|--------------------------------------|
| Ciudad | 5.513 | 28.248 | 6.896 | 97 |
| Sentejo | 276 | 1.045 | | |
| Tacoronte | 317 | 1.645 | | |
| Tegina y Tegueste | 169 | 193 | | |
| Santa Cruz | 436 | 402 | 12 | |
| Candelaria | 148 | 618 | 117 $\frac{1}{2}$ | 11 $\frac{1}{2}$ |
| Güimar y Arafo | 75 | 199 | 67 | |
| La Orotava | 2.097 | 2.310 | 697 | 1.118 |
| El Realejo de Taoro | 1.426 | 3.867 | 2.017 | 1.706 |
| Icod de los Vinos | 831 | 1.086 | | |
| Garachico | 1.241 | 1.929 | | |
| El Palmar | 101 | 345 | | |
| La Fuente de Juan Méndez | 65 | 150 | | |
| Buenavista | 245 | 385 | | |
| Los Sylos | 102 | 137 | | |
| Heredamiento de Daute | 71 | 64 | | |
| Las Tierras de los Trigos | 33 | 81 | | |
| El Tanque | 139 | 427 | | |
| El Valle de Santiago | 12 | 36 | | |
| Masca | 9 | 6 | | |
| El Carrizal .. | 5 | 15 | | |
| | <u>13.428</u> | <u>43.924</u> | <u>2.910$\frac{1}{2}$</u> | <u>2.835$\frac{1}{2}$</u> |